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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA LEVADA A EFEITO PELA CÂMARA MUNICIPAL DE 

SUMARÉ, REALIZADA AOS TRÊS DIAS DO MÊS DE MAIO DE DOIS MIL E VINTE E 

DOIS, TERÇA-FEIRA, COM INÍCIO ÀS 15:00 HORAS.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-  

“Sr. Presidente “Willian Souza”: Com quórum suficiente para abertura dessa Sessão, declaro aberta 

a Sessão Ordinária de 03 de maio de 2022, às 17h27. Solicito ao Exmo. Sr. Vereador Pereirinha que 

faça a invocação à Deus. Aqueles que puderem, quiserem e se sentirem à vontade, fique em pé, por 

gentileza. “Vereador “José Adilson Pereira dos Santos”: Senhor Deus e nosso Pai, entramos em 

Tua presença, em nome do Teu Filho Jesus para te agradecer, Senhor, por mais esse abençoado e 

santo dia, e de Sessão, que assim o Senhor nos conceda. Que o Senhor nos dê, Senhor, sabedoria para 

poder fazer um trabalho, não para si, mas para sim para o nosso povo de Sumaré. Em nome de Cristo 

Jesus, amém! “Vereador “Antônio dos Reis Zamarchi”: Amém, assim seja, Senhor! “Sr. 

Presidente “Willian Souza”: Feita a invocação a Deus, passaremos, neste momento, à leitura dos 

Documentos recebidos por esta Casa, protocolados pelos Srs. Vereadores. Para isso, solicito ao 1º 

Secretário, Vereador André, que faça a leitura dos Documentos. “1º Secretário “André da 

Farmácia”: Emenda n. 1 ao Projeto de Lei 99/2022, autoria do Exmo. Vereador Sirineu Araújo; 

Projeto de Lei n. 115/2022, autoria do Exmo. Vereador Silvio Coltro, que: “Autoriza o Poder 

Executivo a instituir o ‘Programa Dignidade Íntima’ no âmbito da Rede Pública Municipal de Ensino 

de Sumaré”; Projeto de Lei n. 110/2022, autoria do Exmo. Vereador André da Farmácia, que: 

“Dispõe sobre a denominação da Rua Sete, do Jardim Irmã Davina”; Projeto de Lei n. 111/2022, 

autoria do Exmo. Vereador André da Farmácia, que: “Dispõe sobre a denominação da Rua Oito, do 

Jardim Irmã Davina”; Projeto de Lei n. 112/2022, autoria do Exmo. Vereador André da Farmácia, 

que: “Dispõe sobre a denominação da Rua Nove, do Jardim Irmã Davina”; Projeto de Lei n. 

113/2022, autoria do Exmo. Vereador André da Farmácia, que: “Dispõe sobre a denominação do 

Sistema Lazer 1, do Jardim Residencial Vaughan”; Projeto de Lei n. 114/2022, autoria do Exmo. do 

Vereador Alan Leal, que: “Denomina a Rua Rafael Portilho Camargo”; Projeto de Lei n. 116/2022, 

autoria do Exmo. Vereador Sirineu Araújo, que: “Institui a Semana da Pessoa com Deficiência e 

Programa de Mapeamento Socioeconômico”; Projeto de Decreto Legislativo, autoria do Exmo. 

Presidente Willian Souza: “Fica denominado de ‘Professora Ceilita Miranda De Nadai’ a Escola do 

Legislativo da Câmara Municipal de Sumaré, situado à Travessa 1º Centenário, n. 32, Centro”; 

Projeto de Decreto Legislativo, autoria do Exmo. Vereador André da Farmácia, que: “Confere o 

Título de Cidadão Sumareense a Gabriel Carrasco Casquel Júnior”; Projeto de Lei n. 117/2022, 

autoria do Exmo. Prefeito Luiz Alfredo Castro Ruzza Dalben, que: “Dispõe sobre autorização ao 

Executivo Municipal para promover a abertura de crédito adicional especial no orçamento vigente, 

no valor de R$ 41.922,92, para os fins que especifica, e dá outras providências”; Projeto de Lei n. 

118/2022, autoria do Exmo. Prefeito Luiz Alfredo Castro Ruzza Dalben, que: “Dispõe sobre 

autorização ao Executivo Municipal para promover a abertura de crédito adicional suplementar no 

orçamento vigente, no valor de R$ 171.948,00, para os fins que especifica, e dá outras providências”; 

Projeto de Lei n. 119/2022, autoria do Exmo. Prefeito Luiz Alfredo Castro Ruzza Dalben, que: 

“Dispõe sobre autorização ao Executivo Municipal para promover a abertura de crédito adicional 

suplementar no orçamento vigente, no valor de R$ 683.669,91, para os fins que especifica, e dá 

outras providências”; Projeto de Lei n. 120/2022, autoria do Exmo. Prefeito Luiz Alfredo Castro 

Ruzza Dalben, que: “Dispõe sobre autorização ao Executivo Municipal para promover a abertura de 

crédito adicional suplementar no orçamento vigente, no valor de 103 mil, para os fins que especifica, 

e dá outras providências”; Projeto de Lei n. 121/2022, autoria do Exmo. Prefeito Luiz Alfredo Castro 

Ruzza Dalben, que: “Revoga... revoga, altera dispositivos da Lei Municipal 3773, de 20 de fevereiro 

de 2003, alterada pela Lei Municipal 3949, de 21 de julho de 2004”; Projeto de Lei n. 122/2022, 
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autoria do Exmo. Prefeito Luiz Alfredo Castro Ruzza Dalben, que: “Institui o Programa Municipal 

da Dignidade Íntima no âmbito da Secretaria Municipal de Educação, e dá outras providências”; 

Protocolo Administrativo 334/2022, na data do dia 2 de maio de 2022, às 12h54, “Tribunal de 

Contas do Estado de São Paulo, TC 004990.989.16/6: ‘Contas relativas ao exercício de 2019 da 

Prefeitura Municipal de Sumaré’”. Sr. Presidente, foram lidos todos os Documentos. “1º Vice-

Presidente “Lucas Vieira Agostinho”: Feito a leitura de todos os Documentos, solicito ao 2º 

Secretário, Rodrigo Dorival Gomes, que faça a leitura das Indicações. “2º Secretário “Rodrigo 

Dorival Gomes”: Indicações de n. 7306 a 7313 - Vereador Hélio Silva: Todas as Indicações de 

Tapa-Buraco; Indicações de n. 7314 a 7318 - Vereador João Maioral: Sinalização de solo “pare” e 

faixa de retenção na Rua Vilma Vieira Cardoso com Eliseu Teles Mendonça, na Rua Vilma Vieira 

Cardoso com a Rua Edson Nunes dos Santos, sinalização de solo “pare” na Rua Vilma Vieira 

Cardoso com Ezequiel Teles Mendonça, sinalização de solo “pare” na Rua Jandira Dell Colli Coelho 

com Edson Nunes dos Santos, sinalização de solo “pare” na Rua Domingos Pedro dos Santos com 

Zacarias Lima Vilela; Indicação n. 7319 - Vereador Pereirinha: Operação Tapa-Buraco e 

recapeamento na Rua Valinhos n. 395, em toda a sua extensão (Parque Franceschini); Indicação n. 

7320 - Vereador Valdir de Oliveira: Aumento de frota de ônibus na linha 140 (Jardim Dall'orto); 

Indicações de n. 7321 a 7343 - Vereador João Maioral: Assuntos diversos; Indicações de n. 7344 a 

7366 - Vereador Toninho Mineiro: Todas as Indicações de recapeamento e conclusão de 

recapeamento asfáltico; Indicação de n. 7367 a 7369 - Vereador Pereirinha: Providenciar poda de 

árvore na Rua Reginaldo Aparecido Rodrigues (bairro Jardim Picerno), providenciar poda de árvore 

na área pública na Avenida Fuad Assef Maluf e pintura e sinalização de solo da obra de 

estacionamento 45 graus na avenida pública, na área pública na Avenida Fuad Assef Maluf; 

Indicações de n. 7370 a 7371 - Vereador João Maioral: Aplicação de mata-mato na Rua Ana Nunes 

da Silva (Jardim Denadai) e aplicação de mata-mato na Rua Durval Cerqueira Reis (Jardim Danúbio 

Azul); Indicações de n. 7372 a 7378 - Vereador Toninho Mineiro: Indicações de recapeamento 

asfáltico; Indicações de n. 7379 a 7429 - Vereador Lucas Agostinho: Todas as Indicações de 

recapeamento asfáltico; Indicações de n. 7430 a 7440 - Vereador Hélio Silva: Indicação para 

recapeamento da Rua das Crianças, recapeamento da Rua Ana Pereira Eichemberger, recapeamento 

dos Antúrios, recapeamento da Rua das Rosas, recapeamento da Rua Portugal, recapeamento da Rua 

das Gravilhas, recapeamento da Rua das Laranjeiras, da Rua Mogno, da Rua das Castanheiras e 

recapeamento da Rua da Glória; Indicações de n. 7441 a 7447 - Vereador João Maioral: Indicação de 

substituição de lâmpadas de LED, de lâmpadas por LED na Rua Idalina Santos de Souza, na Rua 

Buenos Aires, na Rua Dosolina Catharina Bertolani, na Rua José Rodrigues da Silva, na Rua 

Faustino Gonçalves de Souza e na Rua Arnaldo Alves Silveira, e na Rua Gentil Denez (Parque das 

Nações); Indicações n. 7448 - Vereador Toninho Mineiro: Recapeamento na Rua Maria Ferreira 

Coimbra (Jardim Santa Rosa); Indicações de n. 7449 a 7538 - Vereador Lucas Agostinho: Todas as 

Indicações são de recapeamento asfáltico de ruas; Indicação n. 7539 - Vereador Fernando do Posto: 

Indicação de Tapa-Buracos na Rua Virgínio Basso; Indicações de n. 7540 a 7550 - Vereador Alan 

Leal: Indicação na Rua Afonso Legaz Garcia, ao lado da Igreja Universal (no São Judas Tadeu), 

Indicação na Rua Guido Segalho, em frente ao Luiz Henrique Marchi, Indicação da Rua Maria 

Valdeci dos Santos no entorno da empresa Alfabus (Jardim Aclimação), limpeza de calçada, 

Indicação na Rua Anelita Rosa Batista, limpeza de calçada, Indicação na Rua Deraldo Marques, 

limpeza de calçada, da Rua Deraldo Marques n. 165, limpeza de calçada, na Rua Willian Garcia 

(Jardim Aclimação) limpeza de calçada, na Rua Antonio Pinto Pereira, limpeza de calçada, na Rua 

Antonio Pinto Pereira, altura do n. 191, limpeza de calçada, Indicação na Rua Deraldo Marques, 

altura do n. 246 limpeza de calçada; Indicações de n. 7551 a 7560 - Vereador João Maioral: 



3 
 

  

Sinalização de solo “pare” e faixa de retenção na Rua José Rodrigues da Silva com Dosolina 

Catharina Bertolani, na Rua José Rodrigues da Silva com Francisco Bertolli, Indicação de “pare” na 

Rua Faustino Gonçalves de Souza com a Rua Quito, sinalização de solo “pare” na Rua Faustino 

Gonçalves de Souza, sinalização de solo “pare” na Rua Faustino Gonçalves de Souza com 

Dosalina(sic) Catharina Bertolli(sic), solicitação de sinalização de solo “pare” na Rua Arnaldo Alves 

com Dosalina(Sic) Catharina Bertolli(sic), sinalização de solo “pare” na Rua Arnaldo Alves Silveira 

com José Vedovatto, sinalização de solo “pare” na Rua Gentil Denez com Rua Quito, sinalização de 

solo “pare” na Rua Gentil Denez com Francisco Bertolli, sinalização de solo “pare” na Rua Gentil 

Denez com Dosalina(sic) Catharina Bertolli(sic), Bertolani; Indicações de n. 7561 a 7595 - Vereador 

Toninho Mineiro: Todas as Indicações de recapeamento asfáltico; Indicações de n. 7596 a 7608 - 

Vereador Sirineu Araújo: Indicações de instalação de grade de boca de lobo situada na Rua Nossa 

Senhora Aparecida, troca de lâmpada na Rua Quirinópolis, construção de rampa de acesso nos dois 

lados da Rua Um, n. 23 (ao lado da Igreja AD AME), Indicação de Tapa-Buraco na Rua Neuza 

Francisca dos Santos, troca de lâmpada na Rua Neuza Francisca dos Santos, limpeza de boca de lobo 

situado na Rua Evaristo Laurindo da Silva, pintura de faixa de pedestre e indicativo “pare” no solo 

da Avenida Emílio Bosco, pintura de faixa de pedestre e indicativo “pare” no solo na Rua Santa 

Clara, nos cruzamentos com a Rua Sidnei Lucio Ribeiro e Rua Benedito Teodoro Mendes (ao redor 

da UPA do Matão), Tapa-Buracos na Rua Santa Clara, altura do n. 45, pintura de faixa de pedestre e 

indicativo “pare” e lombada na Avenida Emílio Bosco, retirada de entulho da Rua Doze, altura do n. 

762, pintura de faixa de pedestre e indicativo “pare” no solo na Rua Sidnei Lucio Ribeiro esquina 

com a Avenida Emilia Pedro Boscolo, Tapa-Buraco na Rua Trinta, próximo ao n. 108; Indicação n. 

7609 - Vereador Alan Leal: Indica fiscalização de maus tratos a animais na Rua Joaquim Inácio 

Valente, n. 50 (Jardim Bela Vista); Indicações de n. 7610 a 7624 - Vereador Lucas Agostinho: 

Indicações de recapeamento asfáltico na Avenida Matão, Rua Chico Mendes, Rua Caroline Augusta 

Nascimento, Rua Carlos Rogério de Farias, Rua Caracas, Rua Canários, Rua Buenos Aires, Rua 

Bogotá, Rua Benedito Theodoro Mendes, Rua Benedito Nogueira de Almeida, Rua Austrália, Rua 

Assunção, Rua Arnaldo José de Santana, Rua Arnaldo Alves Vieira e Rua Antonio Soares Barros; 

Indicações de n. 7625 a 7635 - Vereador André da Farmácia: Ampliação e reforma do Ambulatório 

de Especialidades, implantação de faixa de pedestre elevada na Rua Gervacina Alves Ferreira, 

instalação de lixeiras no ponto de ônibus de transporte coletivo na região do Maria Antônia, troca de 

lâmpadas queimadas na esquina entre as Ruas Euclides Pedroni e Mauro Modesto (Conjunto 

Habitacional Ângelo Tomazin), troca de lâmpada queimada próximo ao n. 73 na Rua Jorge Luiz 

Palma, troca de lâmpada queimada próximo ao n. 930 na Rua Antônio Consulino, troca de lâmpada 

próximo ao n. 1026 na Rua José Consulino, troca de lâmpada no n. 42 na Rua Bárbara Blumer, troca 

de lâmpada no n. 82 na Rua Bárbara Blumer, troca de lâmpada queimada no n. 226 na Rua Hélio 

José dos Santos e troca de lâmpada queimada próximo ao n. 340 na Rua José Ferreira Gomes; 

Indicações de n. 7636 a 7655 - Vereador Lucas Agostinho: Todas as Indicações de recapeamento 

asfáltico: Rua Antônio Moraes, Rua Antônio Bertolini, Rua Angelino Ferreira Vinagre, Rua Anélise 

de Mattos F. Rocha, Rua Américo Marques, Rua Amandio dos Santos Rodrigues Gracio, Rua Álvaro 

Pinto Agostinho, Rua Álvaro Barijan, Rua Aluízio Bernardo da Silva Júnior, Rua Alípio Cassiano 

Dutra, Rua Alice Ferreira da Silva Pires, Rua Alcindo Mariano de Faria, Rua Alcides Vieira da Silva, 

Rua Adolfo Berto de Oliveira, Rua Adhemar Nicoleti, Rua Ademar Costa, Rua Adélia Bellonci 

Tomazin, Rua Trinta e Um, Rua Washington Aparecido dos Santos e Rua Sargento Paulo Sérgio 

Pozelli; Indicações de n. 7656 a 7659 - Vereador Pereirinha: Manutenção da passagem de pedestre 

no bairro Jardim Primavera divisa com a área central, na Avenida João Argenton com Rua Juvenal 

Vasconcelos, manutenção da iluminação pública (troca de lâmpada) na Rua Argentina n. 244, 245, 
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troca de lâmpada na Rua Canadá, n. 382 e n. 284, troca de lâmpada na Rua Estados Unidos, n. 270; 

Indicações de n. 7660 a 7694 - Vereador Raí do Paraíso: Indicações de construção de canaleta para 

escoamento de água pluvial na Rua João Ediberti Biondo, construção de canaleta na Rua Pio 

Denadai, sinalização vertical referente a lombada Avenida Rebouças, entulho na Rua Antônio 

Joaquim de Souza, n. 351 (Alvorada), Rua Ednei Aparecido Sgobin, n. 120, limpeza e retirada de 

entulho, limpeza e retirada de entulho na Rua Horácia do Amaral Sampaio, limpeza e retirada de 

entulho na Rua Luiz Lourençato(sic) Filho, Tapa-Buraco em toda a extensão na Alameda das 

Acácias, Tapa-Buraco em toda a extensão na Alameda das Bauínias, Tapa-Buraco na Rua Alameda 

das Cabreúvas, Tapa-Buraco na Rua Alameda das Figueiras, Tapa-Buraco na Rua Alameda das 

Magnólias, Tapa-Buraco na Alameda das Sibipirunas, Tapa-Buraco na Alameda dos Alecrins, Tapa-

Buraco na Rua Alameda dos Angicos, Tapa-Buraco em toda a extensão na Alameda dos Cedros, 

Tapa-Buraco em toda a extensão na Alameda dos Ipês, Tapa-Buraco em toda a extensão na Alameda 

dos Jacarandás, Alameda dos Salgueiros, Tapa-Buraco em toda a sua extensão da Rua Cinco (Parque 

Rosa e Silva), Tapa-Buraco na Avenida Soma (Parque Manoel de Vasconcelos), Tapa-Buraco na 

Rua das Rosas (Parque Rosa e Silva), Tapa-Buraco na Rua José Zagui, Tapa-Buraco na Rua Antônio 

Joaquim de Souza, Tapa-Buraco na Rua Horácia do Amaral, Tapa-Buraco na Rua Horácia do 

Amaral Sampaio, altura do n. 12, poda de árvore em toda a extensão da Rua Antônio Joaquim de 

Souza, poda de árvore extensão da Rua Laurindo Caetano de Andrade, poda de árvore da Rua Pedro 

Zacarchenco, troca de lâmpada em torno do Velório Municipal da Saudade, roçagem em toda a 

extensão da Rua Antônio Joaquim de Souza, estudo técnico para a construção de lombada na Rua 

João Polezel, recapeamento através do PRC e toda a sua extensão na Rua Luiz Argenton 

(Marchissolo), recapeamento através do através do PRC na Rua Francisco Silveira da Rosa e 

recapeamento através do PRC na Rua João Zagui; Indicações de n. 7695 a 7715 - Vereador Hélio 

Silva: Todas as Indicações de troca de lâmpada: na Rua Juarez Roberto, Rua Sandro Ferreira da 

Cunha, Rua das Gravinhas(sic), Rua da Fé, Rua das Missões, Rua da Saúde, Rua da Glória, Rua da 

Esperança, Rua da Paz, Rua dos Esportes, Rua Carlos Basso, na Rua Marinalva, na Rua Milena 

Pedroni Barroca, na Rua Darcy de Siqueira, na Rua Aurélio Menuzzo, na Rua Hélio Coradini (Portal 

Bordon), troca de lâmpadas na Avenida José Antônio Alves, troca de lâmpada na Rua Rodomilli 

(Portal Bordon), troca de lâmpada na Rua Inês Benedita Maluf e recapeamento da Rua dos Esportes, 

e recapeamento da Rua da Paz; Indicação n. 7717 - Vereador Fernando do Posto: Indicação de Tapa-

Buraco na Rua Dr. Honório Fabri; Indicações de n. 7717 a 7734 - Vereador Willian Souza: 

Indicações de cata-galho, limpeza de terreno, poda de árvore, redutor de velocidade, retirada de 

entulho, sinalização de solo, Tapa-Buraco e troca de lâmpadas; Indicações de n. 7735 a 7738 - 

Vereador Gilson Caverna: Indicação para reparo de pavimentação asfáltica na Rua Eugênio Ricatto, 

na Rua Dom Pedro II, na Rua Marta Neide Squarizi e na Rua Iolanda Didona de Vasconcelos 

esquina com a Rua Marta Neide Squarizi (bairro João de Vasconcelos); Indicações de n. 7739 a 7754 

- Vereador Willian Souza: Todas as Indicações de troca de lâmpada queimada; Indicações de n. 7755 

a 7772 - Vereador Lucas Agostinho: Todas as Indicações de recapeamento asfáltico: na Rua Rosa 

Fontanin, Rua Pedro Escudeiro, Rua Maria Bueno Moraes Líbano, Rua José Rodrigues da Cunha 

Filho, Rua José Pedro de Oliveira, Rua José Nunes de Barros, Rua Antônio Batista, Rua Jorge Luiz 

Palma, Rua Juarez Antunes da Silva, Rua Francisco Felipe Neri, Rua Clotildes Barbosa de Souza, 

Rua Cleber José da Silva, Rua Belarmina Dias da Silva, Rua Alice Maria Alves, Rua Aldo de 

Oliveira Miller, recape da Praça Marcos Moreira Martins, recape Praça José Ribeiro de Andrade e 

recape ao redor da Praça do Evangelho; Indicações de n. 7773 e 7774 - Vereador Pereirinha: 

Providenciar estudo na estrada do bairro Jardim Primavera, divisa com a área central, na Avenida 

João Argenton, Rua Luís Vaz de Camões (no bairro Primavera) e providenciar continuação da obra 
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implantação de ciclovia na Avenida Fuad Assef Maluf (no bairro Picerno II); Indicações de n. 7775 a 

7812 - Vereador Gilson Caverna: Todas as Indicações de reparo de pavimentação asfáltica: na Rua 

Antônio Furlan, n. 167, Antônio Furlan, 250, Antônio Furlan, 744, Rua Zilda de Fátima Rossi 

Calegare, n. 31, Zilda de Fátima Rossi Calegare, n. 37, Zilda de Fátima Rossi Calegare, n. 126, Rua 

José Ricatto, 238, José Ricatto, 242, José Ricatto 238, José Ricatto, 256, José Ricatto, 268, José 

Ricatto, 276, na Rua Visconde de Mauá, 107, Avenida Dom Pedro I, 497, Dom Pedro I, 519, 

Almirante de Tamandaré, 307, Benjamim Constant, 55, Orlando Antônio de Mattos, n. 205, Orlando 

Antônio de Mattos, n. 328, Orlando Antônio de Mattos, 329, Orlando Antônio de Mattos, 352, 

Orlando Antônio de Mattos, 353, Orlando Antônio de Mattos: 453, 601, 635, 658, Orlando Antônio 

de Mattos, 670, Princesa Isabel, 270, Visconde de Mauá, 267, Visconde de Mauá, 427, Visconde de 

Mauá, 487, Visconde de Mauá, 670, Dorian Prado, 310 (Jardim Santa Madalena), Rua Eugênio 

Ricatto, 495, Ernesto Foffano, 351 (Parque Franceschini), Alexandre França, 146 (João de 

Vasconcellos) e reparo de pavimentação asfáltica na Rua Luiz Campo Dall'orto em toda a sua 

extensão (Vila Miranda); Indicações de n. 7813, 7819 - Vereador Valdir de Oliveira: Limpeza e 

retirada de entulhos da Rua Pedro Bezerra de Carvalho, limpeza e retirada de entulhos na Rua Maria 

Adelina Giometi França, pintura de lombada em toda a extensão da Avenida Ivo Trevisan, Programa 

de Recape Contínuo em toda a sua extensão da Rua Antônio Furlan (Jardim Alvorada), recape 

contínuo em toda a extensão da Rua Filomena Braga Coral (Jardim Alvorada), Programa de Recape 

Contínuo em toda extensão da Rua Serafim Coral, Programa de Recape Contínuo em toda extensão 

da Rua Tiburtino Gomes (Alvorada), da Rua Almirante Tamandaré (Jardim João Paulo II), Indicação 

para retirada de entulho (resto de galhos) da Rua Ernesto Foffano (Parque Franceschini), retirada de 

entulhos na Almirante Tamandaré (Jardim João Paulo II), Indicação de retirada de entulho na Rua 

Zilda de Fátima Rossi Calegare (Consteca), retirada de entulho da Rua Marta Neide Squarizi (Parque 

João de Vasconcelos); Indicações de n. 7825 a 7834 - Vereador João Maioral: Limpeza e 

manutenção da Rua da Cobrasma, Tapa-Buraco na Rua Alan Kardec, Tapa-Buraco na Rua Joaquim 

Ferreira Gomes, Tapa-Buraco na Rua Luiz Argenton, Tapa-Buraco na Rua Manoel Ferreira Gomes, 

Tapa-Buraco na Rua Zenaide Prado Bittencourt Cabral, Tapa-Buraco na Rua do Vereador, Tapa-

Buraco na Rua Ângelo Panaro, Tapa-Buraco na Rua Dalton Fernando Volpe, Tapa-Buraco na Rua 

Iria Ribeiro Anerão; Indicações de n. 7835 a 7861 - Vereador Toninho Mineiro: Indicações de 

limpeza no bairro Pavan, recapeamento na Rua Claudemir Eugênio, recapeamento na Rua Amélia 

Gallego, na Rua Teodoro dos Santos, na Rua Denílson de Oliveira, na Rua Washington Aparecido, 

na Rua Cristina Pereira dos Anjos, na Rua Anedito Gonçalves dos Santos, na Rua Vinte e Oito 

(bairro Minnesota), na Rua José Justino da Silva, na Rua Lino de Paula, na Rua José Luiz Filho, na 

Rua Vinte e Dois, na Rua Ezequiel Emídio da Silva, na Rua Carlos Rogério de Farias, na Rua 

Josiana Flora de Jesus Silva, na Rua João Couto Neto, na Rua Marlene de Moura, na Rua José 

Belisário Filho, na Rua José Paiva, na Rua Valter Lourenço da Silva, na Rua Jocelina Tereza de 

Souza, na Rua Cleber José de Souza, recapeamento da Rua Dezesseis (bairro Nova Terra), e 

recuperação asfáltica da Rua Vinte e Dois (bairro Jardim Nova Terra), e recapeamento da Rua Josina 

Flora de Jesus (Nova Terra); Indicações de n. 7862 a 7866 - Vereador Raí do Paraíso: Operação 

Tapa-Buraco na Rua Aldivino Donizete Venâncio, n. 22, n. 220, Tapa-Buraco na Rua José Xavier de 

Souza, n. 291, poda de árvore em toda extensão da praça localizada entre as Ruas Aldivino Donizete 

Venâncio e José Xavier de Souza (Luiz Cia), roçagem e limpeza na praça localizada entre as Ruas 

Aldivino Donizete Venâncio e José Xavier de Souza (Luiz Cia); Indicações de n. 7867 a 7874 - 

Vereador João Maioral: Indicações de Tapa-Buraco na Rua José Nabioche Tagima, Rua Keizo 

Fukunishi, Rua Luiz Romildo Vendramini, Rua Maria Salomé de Souza, Rua Moacyr Candido de 

Oliveira, Rua Nelson Luis Gonçalves, Rua Ângelo Fabiano, Rua Dois (Jardim Residencial 
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Ravagnani); Indicações de n. 7875 a 7886 - Vereador Lucas Agostinho: Todas as Indicações de 

recapeamento: recape da Estrada Três, Estrada Sete, Estrada Municipal Dirce Pinto Dalben, Estrada 

Dois, Avenida Vereador Antônio Pereira de Camargo Neto, recape da Avenida Francisco Bertolli, 

Avenida Emílio Bosco, Avenida Emílio(sic) Pedro Bosco, recape na Avenida Um (Jardim Nova 

Terra), Avenida Três (Jardim Novas Oliveiras), recape na Avenida Um, recape Avenida Sylvio 

Vedovatto; Indicação n. 7887 - Vereador Valdir de Oliveira: Programa de Recape Contínuo em toda 

a extensão da Rua Luiz Campo Dall'orto (Vila Miranda); Indicações de n. 7888 a 7891 - Vereador 

Valdir de Oliveira: Indicação de pintura de lombada na Avenida Rebouças, reparo de pavimentação 

asfáltica na Avenida Rebouças, Programa de Recape Contínuo em toda a extensão na Rua Presidente 

Washington Luiz (na Vila Carlota), Programa De Recape Contínuo em toda a extensão na Rua 

Presidente Café Filho e operação Tapa-Buracos; Indicações de n. 7892 a 7903 - Vereador Digão: 

Indicação de operação Tapa-Buracos e troca de iluminação pública nos postes localizados na Rua da 

Cobrasma, na Rua da Encarnação, Rua José Zeferino Ferreira, Rua Raimunda Alves Diniz, Rua 

Raimunda Maria Cipriano, Rua Giacomo Bertuluci, Rua Raimunda Alves Diniz, Rua Antônio Carlos 

dos Santos, Rua Jose Joaquim Carvalho, Rua Leonir Dutra Pereira e Rua Ronnie de Jesus Angelim; 

Indicações de n. 7904 a 7908 - Vereador João Maioral: Indicações de Tapa-Buraco na Rua Ana 

Angélica de Jesus, na Rua Danuncio Menuzzo, na Rua Francisco Fava, na Rua Jaciara da Silva e na 

Rua José Roberto Menuzzo; Indicações de n. 7909 a 7912 - Vereador Lucas Agostinho: Recape na 

Avenida Santo Irineu, na Avenida Promac, na Avenida Pirelli, Avenida Minasa; Indicação de n. 

7913 a 7914 - Vereador Valdir de Oliveira: Programa de Recape Contínuo em toda a extensão da 

Rua Aldivino Donizete Venâncio (Luiz Cia) e PRC em toda sua extensão na Rua Xavier de Souza 

(no Jardim Luiz Cia); Indicação n. 7915 - Vereador Ulisses Gomes: Pintura de lombada na Rua Júlio 

César Soares, n. 440; Indicações de n. 7916, 7917 - Vereador Digão: Iluminação pública do poste 

localizado na Rua Maria Benedita Lustosa e Rua Olivia Jesus dos Santos; Indicações de n. 7918 a 

7920 - Vereador Tião Correa: Indica limpeza de boca de lobo (calçada) na Rua Benedito Matheus, 

indica poda de árvore na Rua Benedito Matheus, indica reparo na boca de lobo na Rua Benedito 

Matheus e reconstrução da guia, n. 85, Parque Residencial Santa Terezinha (Matão); Indicações de n. 

7921 a 7925 - Vereador João Maioral: Tapa-Buraco na Rua João Ediberti Biondo, na Rua João 

Ravagnani, na Rua Laurindo Ravagnani, na Avenida Rebouças e na Avenida Um; Indicações de n. 

7926, 7927 - Vereador Valdir de Oliveira: Programa de Recape Contínuo em toda extensão na Rua 

João Gomes da Silva (do Luiz Cia) e o PRC em toda a extensão na Rua José Carlos Pradigi (no 

Jardim Luiz Cia); Indicação n. 7928 - Vereador Pereirinha: Providenciar manutenção e substituição 

para lâmpadas de LED na área pública na Avenida Fuad Assef Maluf; Indicação n. 7929 - Vereador 

Pereirinha: Limpeza na área pública da Rua Crenac; Indicação n. 7930 - Vereador Valdir de Oliveira: 

Troca de lâmpadas em toda a extensão da Rua Ângelo Tomazin (no Conjunto Habitacional Ângelo 

Tomazin). Sr. Presidente, foram lidas todas as Indicações apresentadas até o momento. “Sr. 

Presidente “Willian Souza”: Feita a leitura das Indicações apresentadas pelos Srs. Vereadores, 

faremos, neste momento, a votação das Atas da Sessão Ordinária do dia 27 de abril de 2022, e da 

Sessão Extraordinária, do dia 27 de abril de 2022, ambas estão em votação. Enquanto os Srs. 

Vereadores fazem a votação, gostaria de cumprimentar aqui, no Plenário desta Casa, meu amigo, 

Ilmo. Pastor, que está aqui conosco, de muito tempo, Pastor Eliezer, que eu tenho grande admiração, 

respeito inenarrável. É um prazer enorme tê-lo aqui, recebendo no Plenário desta Casa uma 

autoridade eclesiástica importantíssima da nossa Cidade. E eu quero aqui cumprimentá-lo, saudar o 

senhor, a sua família e externar aqui o meu respeito inenarrável pela sua pessoa. É uma honra tê-lo 

aqui no Plenário desta Casa, nessa noite. Feita a leitura das Indicações e colocado, agora, em Ata a 

votação: 19 votos favoráveis, nenhum voto contrário, estão aprovadas as Atas do dia 27 de abril de 
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2022, da Sessão Ordinária e da Extraordinária. Passaremos, neste momento, à leitura e discussão do 

Plenário dos Requerimentos, se houver. Tem? Vai pedir? “Vereador “Alan dos Santos Leal”: 

Questão de ordem, Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Questão de ordem do Exmo. 

Vereador Alan Leal. “Vereador “Alan dos Santos Leal”: Peço autorização para falar do local. “Sr. 

Presidente “Willian Souza”: Concedido. “Vereador “Alan dos Santos Leal”: Quero pedir para 

colocar um Projeto em Urgência. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Os números, por gentileza? Ou o 

número. “Vereador “Alan dos Santos Leal”: Espera aí. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Ou o 

tema, que daí a Secretaria acha, Excelência. “Vereador “Alan dos Santos Leal”: É: “Dispõe sobre 

a denominação da Rua que circunda a Praça Três (do loteamento denominado Jardim São Judas 

Tadeu) para nome de Rafael Portilho Camargo”. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Ok. Secretaria... 

Só isso, Excelência, ou dois? “Vereador “Alan dos Santos Leal”: Apenas esse, Presidente. “Sr. 

Presidente “Willian Souza”: São dois ou... apenas esse. Ok. Mais algum pedido de Urgência (que aí 

a Secretaria já providencia)? Não? Então, tá bom. Pedido de Urgência feito pelo Vereador Alan Leal, 

temos Requerimento. Peço ao 1º Secretário, então, que, neste momento, apresente o Requerimento. 

“1º Secretário “André da Farmácia”: Requerimento n. 62/2022, que: “Concede Diploma de Honra 

ao Mérito Dra. Zilda Arns Neumann a Sra. Meire Rute Satler Coltro”, autoria do Exmo. Vereador 

André da Farmácia. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Requerimento que: “Concede Medalha de 

Honra ao Mérito Zilda Arns, de n. 62/2022, a Sra. Meire Rute Satler Coltro”, de autoria do Exmo. 

Vereador André da Farmácia, está em discussão. Não havendo oradores, em votação. Declaro 

encerrada a votação: 18 votos favoráveis, nenhum voto contrário, está aprovado o Requerimento 

62/2022. Solicito ao Exmo. Vereador André, que apresente o próximo Requerimento, por gentileza. 

“1º Secretário “André da Farmácia”: Requerimento n. 63/2022, que: “Concede a Medalha de 

Honra ao Mérito Desportivo ao Sr. Vanderlei Antonio Maccari”, autoria do Exmo. Vereador André 

da Farmácia. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Requerimento de n. 63/2022, que: “Concede 

Medalha de Honra ao Mérito Desportivo ao Sr. Vanderlei Antonio Maccari”, de autoria do Vereador 

André da Farmácia, está em discussão. Não havendo oradores, em votação. Declaro encerrada a 

votação: 20 votos favoráveis, nenhum voto contrário, está aprovado o Requerimento. Solicito ao 

Secretário que apresente o próximo. “1º Secretário “André da Farmácia”: Requerimento n. 

64/2022, que: “Concede Medalha e Diploma Gunnar Vingren e Daniel Berg para o Sr. Gilvan Gomes 

de Araújo”, autoria do Exmo. Vereador André da Farmácia. “Sr. Presidente “Willian Souza”: O 

Requerimento de n. 64/2022, de autoria do Vereador André da Farmácia, “Concede Medalha e 

Diploma Gunnar Vingren e Daniel Berg para o Sr. Gilvan Gomes de Araújo”, está em discussão. 

Não havendo oradores, em votação. Declaro encerrada a votação: 20 votos favoráveis, nenhum voto 

contrário, está aprovado o Requerimento de n. 64/2022. Solicito ao Vereador André que apresente o 

próximo Requerimento. “1º Secretário “André da Farmácia”: Requerimento n. 65/2022, que: 

“Concede Medalha Plínio Giometti ao Sr. Claudinei Jorge Barboza”, autoria do Exmo. Vereador 

André da Farmácia. “Sr. Presidente “Willian Souza”: O Requerimento de n. 65/2022, de autoria do 

Vereador André da Farmácia, “Medalha Plínio Giometti ao Sr. Claudinei Jorge Barboza”, está em 

discussão. Não havendo oradores, em votação. Declaro encerrada a votação: 20 votos favoráveis, 

nenhum voto contrário, está aprovado o Requerimento. Solicito ao Secretário que apresente o 

próximo Requerimento. “1º Secretário “André da Farmácia”: Requerimento n. 66/2022, que: 

“Concede a Medalha Rodolpho Albino para a Sra. Cinthia Marcia de Almeida Silva”, autoria do 

Exmo. Vereador André da Farmácia. “Sr. Presidente “Willian Souza”: O Requerimento de n. 

66/2022, de autoria do Vereador André da Farmácia, “Concede Medalha Rodolpho Albino para a 

Sra. Cinthia Marcia de Almeida da(sic) Silva”, está em discussão. Não havendo oradores, em 

votação. Declaro encerrada a votação: 20 votos favoráveis, nenhum voto contrário, está aprovado a 
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Moção 66/2022. O Requerimento, desculpa. Solicito ao Secretário que apresente o próximo 

Requerimento, por gentileza. “1º Secretário “André da Farmácia”: Sr. Presidente, não tem mais 

nenhum Requerimento. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Passaremos, neste momento, então, à 

apreciação do Plenário das Moções. Antes, porém, comunico ao Plenário desta Casa, que esta Casa 

recebeu, pelo Protocolo 319/2022, Representação em face do Exmo. Vereador Sirineu Araújo. 

Declaro que a Mesa Diretora desta Casa acata a Representação e encaminha ao Conselho de Ética, na 

data de hoje, conforme determina o Código de Ética e Decoro Parlamentar desta Casa. Então, neste 

momento, eu passo a Representação ao Conselho de Ética. “Vereador “Ulisses Nunes Gomes”: 

Questão de ordem, Sr. Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Questão de ordem do Vereador 

Ulisses, que é o Presidente do Conselho de Ética. “Vereador “Ulisses Nunes Gomes”: Eu peço 

autorização para falar daqui. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Concedido, Excelência. “Vereador 

“Ulisses Nunes Gomes”: Sr. Presidente, eu sou o Presidente da Comissão de Ética, né, aqui ao meu 

lado está o Gilson Caverna (o Vereador Gilson Caverna) e o Vereador Raí, que fazem parte dessa 

Comissão, mas eu, de vez em quando a gente tem que ter algumas preocupações. Eu queria pedir 

para o senhor, em proteção da intimidade da pessoa interessada, eu queria pedir um pouco de sigilo 

nesse Processo. Eu não sei se o senhor coloca ele à apreciação da Casa, pede autorização dos 

membros dessa Casa para que a gente possa analisar, com um pouco de cuidado, né, esses Processos 

que vai chegando para a Comissão de Ética. Eu queria fazer pedido para V. Exa.; e gostaria que os 

Vereadores entendessem essa minha preocupação, porque a gente precisa, de certa forma, analisar 

com mais cautela esses Processos que vai chegando na Casa. “Sr. Presidente “Willian Souza”: O 

pedido de V. Exa., com base na Constituição Federal do nosso país e na responsabilidade... na 

responsabilidade da pessoa humana, do sigilo, do cuidado de uma investigação, e, sobretudo, além 

disso, da gente tomar cuidado para garantir o contraditório das pessoas, é importantíssimo! Ainda 

mais se tratando de pessoa pública, de autoridade do Município. Nesse sentido o pedido de V. Exa. 

por mim seria acatado rapidamente, como representante, tenho certeza que pelo Vereador André e 

pelo Vereador Rodrigo (que compõem a Mesa Diretora), o Vereador Silvio e o Vereador Lucas 

também, mas o voto, ele é composto pelos três membros da Mesa Diretora, nesse sentido, que seria: 

o Presidente, o 1º Secretário e o 2º Secretário. Nesse sentido (eu estou até conversando aqui com 

eles), a Mesa Diretora vai submeter o pedido de sigilo ao Plenário, para que o Plenário decida. Então, 

os senhores Vereadores poderão, neste momento, acatar ou não o pedido de sigilo. Se os senhores 

decretarem sigilo, está decretado e não poderá ser extraída uma cópia sequer, dar acesso a ninguém, 

até que a Comissão de Ética possa concluir as investigações; se os senhores opinarem pelo não sigilo, 

aí as investigações deverão ser abertas. Lembrando ao Vereador Ulisses e ao Vereador Raí, e ao 

Vereador Caverna que, a partir do momento que nós decretarmos sigilo, os senhores terão que 

conduzir a investigação sob sigilo, sem vazar informações, sem que tenha acesso à imprensa e, 

sobretudo, além disso, também não permitir que ninguém participe de nenhuma Audiência, a não ser 

os convocados. Eu já presidi aqui Comissões, nesta Casa, que teve que ser decretado sigilo, eu tive 

que tirar até Servidores da Casa de dentro do Plenário. Na época que nós decretamos, nós ouvimos 

aqui (eu estou fazendo essa ênfase até para garantir, Vereador Sirineu, a integridade total de V. Exa.), 

quando eu ouvi aqui um dos delatores da Lava Jato, os senhores lembram (os que estavam aqui), nós 

tivemos que tirar todo mundo do Plenário. A Presidência vai garantir que o Plenário seja trancado 

nos momentos em que os senhores forem fazer, então, só quero alertar toda a Casa sobre o Decreto 

de Sigilo. Sigilo é sigilo! Então, eu pergunto... Vereador Ulisses, quer completar? Fica à vontade! 

“Vereador “Ulisses Nunes Gomes”: Só mais uma preocupação, e eu atentei para isso porque se a 

gente não tomar cuidado, não tem como a gente impedir, né, os cidadãos, muitas vezes a gente tem 

que criar clima de desconforto até para o cidadão, porque a Casa está aberta a todo mundo, acaba 
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ficando aberta, não tem como você impedir. Então, numa situação dessa, diante de outras ocorrências 

que já aconteceu, eu estou ficando preocupado, porque daqui a pouco o trabalho, um trabalho que às 

vezes que ele tem que ter um certo cuidado, ele passa a ser aberto e aí fica, não tem aquele sentido 

que precisa ter; até para proteger todo mundo, até a Casa também, entendeu? Então, é nesse sentido. 

É só para gente dar mais segurança ao trabalho, porque o trabalho, ele é sério, e para ser sério a gente 

tem que tomar alguns cuidados. Então, é nesse sentido que eu estou pedindo o apoio aí da Casa, 

nesse sentido. Obrigado, Sr. Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Pergunto, o pedido de 

sigilo em face da Representação, está em discussão. Não havendo oradores está em votação: os 

favoráveis ao sigilo permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Está decretado sigilo. 

Peço, Vereador Ulisses, o senhor como Presidente, que o senhor, nesse momento, venha até a mim, 

por gentileza, retirar a Representação das minhas mãos, não estará mais em posse da Secretaria nem 

dessa Câmara, estará em posse, a partir desse momento, da Comissão. A Câmara não terá mais posse 

da Representação. Obrigado, Presidente. Feito isso, passaremos, neste momento, à leitura e 

apreciação do Plenário das Moções apresentadas pelos Srs. Vereadores. Solicito ao Secretário que 

faça a leitura da primeira Moção. “1º Secretário “André da Farmácia”: Moção n. 118/2022: 

“Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Sumaré, tenho a honra e a grata satisfação de 

apresentar a esta Egrégia Casa de Leis, a presente Moção de Congratulação à artista plástica 

sumareense Maria Tereza Aparecida Dedona Pedroni, pela organização da Exposição de Telas 

Autorais Maior Entrega, que será realizada no próximo dia 05 de maio de 2022, na Sede da 

Associação Pró-Memória de Sumaré. Maria Tereza nasceu em 28 de maio de 1944. Filha de Ema 

Pedroni Dedona e Antônio Dedona, foi casada por 34 anos com o saudoso Vilmo Pedroni. Nascida e 

criada no Município de Sumaré, começou a dar as primeiras pinceladas ainda pequenininha, um 

talento precoce sob incentivo dos pais, que também amavam a arte de pintar. Seu pai era pintor de 

paredes e chegou a fazer aulas de artes em Americana (sua cidade natal); e sua mãe, autodidata, 

também fazia das pinturas algo natural, como um passatempo divertido que podia compartilhar com 

os filhos. Maria Tereza sempre teve como brinquedos preferidos as tintas e madeiras em formato de 

tela, com os quais passava horas entretida na gostosa brincadeira de fazer arte. Desde então, essa 

paixão pelas tintas, pincéis e telas tornaram-se parte fundamental de sua existência e de sua 

personalidade. Estudou na Escola Campineira de Artes e fez diversos cursos com professores 

renomados. Como fonte de inspiração para as telas, Maria Tereza aborda características de seu pintor 

preferido, Renoir, um artista francês que foi um dos principais pintores no desenvolvimento do estilo 

impressionista. O ateliê e as alunas que passaram nesses 50 anos dedicados à pintura são como parte 

de sua família. A exposição do próximo dia 5 contará com as telas autorias da própria Maria Tereza e 

de algumas de suas alunas. Considerando ser este evento um fruto de décadas de dedicação a uma 

arte profundamente reconhecida pela sociedade, a ponto de ser objeto de uma exposição tão nobre e 

que engrandece a cultura de nossa Cidade, faz-se necessário o merecido reconhecimento por este 

Poder Público através da Moção apresentada. Sendo assim, com base nas razões expostas, solicito 

apoio aos meus Nobres Pares pela aprovação da presente homenagem, solicitando também (caso 

aprovada esta Moção), que seja transmitido seu inteiro teor à homenageada”. Sala das Sessões, 3 de 

maio de 2022. Exmo. Vereador Silvio Cesar Coltro. “1º Vice-Presidente “Lucas Vieira 

Agostinho”: A Moção de n. 118/2022, do Vereador Silvio Coltro, está em discussão. Não havendo 

oradores, em votação. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Declaro encerrada a votação: 18 votos 

favoráveis, nenhum voto contrário, está aprovada a Moção de n. 118/2022, de autoria do Vereador 

Silvio Coltro. Peço ao Secretário que faça a leitura da próxima Moção, por gentileza. “1º Secretário 

“André da Farmácia”: Moção n. 119/2022: “Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de 

Sumaré, tenho a honra e a satisfação de apresentar a esta Egrégia Casa de Leis a presente Moção de 
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Congratulação ao Sr. Dalton Gomes de Moraes. Dr. Dalton (como é conhecido) nasceu em 25 de 

fevereiro de 1947, na cidade de Jaboticabal, interior de São Paulo. Passou toda a infância e início da 

adolescência na pequena cidade de Taiúva, cidade rural e de poucos habitantes, hoje ambas as 

cidades pertencentes à Região Metropolitana de Ribeirão Preto. Seu pai, Sebastião, era trabalhador 

rural; sua mãe, Sebastiana, doméstica. A condição financeira da família era bastante difícil, então 

Dalton (como é mais conhecido por todos) começou a trabalhar como boia-fria aos oito anos de 

idade. Já nessa idade, indo para a roça conversava com seus colegas adultos e falava do sonho de 

trabalhar e ter uma secretária. Era desencorajado pela maioria deles. O tempo passou e seu pai 

percebeu que era necessário mudar e tentar uma vida melhor. Assim a família mudou-se para 

Sumaré. Trabalhadores, os três lutavam. Dalton iniciou sua carreira em Sumaré no antigo moinho, 

hoje uma das sedes da escola Network. Continuando os estudos, entrou no ensino médio técnico em 

contabilidade na Escola Municipal, que hoje se chama Leandro Franceschini.  Nesse momento, já 

trabalhava no banco que hoje é a sede do Banco Itaú na Avenida Sete de setembro. Formado 

contador, começa a trabalhar no escritório Visão Processamentos Contábeis e, em pouco tempo, no 

dia 5 de julho de 1969, casa-se com Maria Aparecida de Andrade Moraes, com quem teve quatro 

filhos: o Alexandro, o Bruno, a Renata e o Tiago. Por interferência da esposa, inicia o curso de 

Direito na Pontifícia Universidade Católica (a PUC Campinas). Nesse momento já era um dos sócios 

do escritório citado e a vida profissional, assim como a pessoal avançavam. Formado advogado, 

continua a trabalhar no mesmo local, praticamente deixando a contabilidade e praticando o Direito 

nas áreas cível, trabalhista e familiar, onde, com o tempo, se destaca. Seus filhos se acostumam a vê-

lo receber clientes aos sábados e domingos em casa, com frequência. Mas a vida profissional, com 

certeza, não é a única faceta do Dalton. Pai zeloso e marido companheiro, sempre levou uma vida 

familiar digna de nota. E, enquanto sua vida profissional prosperava, sempre teve muita preocupação 

em fazer trabalhos voluntários de caridade; membro da diretoria da Apae por anos; membro do 

Rotary Club de Sumaré por mais de 15 anos, deixou a Cidade de Trânsito Mirim (em Sumaré) como 

legado de educação às crianças da cidade que participam gratuitamente das atividades. Esse projeto 

foi realizado enquanto membro do Rotary e com a parceria de um grande amigo: Fuad Assef Maluf, 

já falecido. Presidente do Instituto de Promoção do Menor de Sumaré de 1988 a 1991, procurou fazer 

muito mais do que o nobre serviço de orientar os jovens aprendizes e prepará-los para ingressar ao 

trabalho. Em sua gestão, havia lazer e cursos extras como aulas de futebol, inglês, natação, havia a 

escolinha do Horto Florestal para crianças, na época, também do IPMS. E como tudo isso era 

possível com os poucos recursos? Tornando a entidade autossuficiente financeiramente através da 

criação e implantação da Padaria do Futuro que angariava os fundos necessários para todas as 

atividades que o instituto realizava. Presidente da OAB Seccional Sumaré (de 1995 a 2003), tendo a 

idealização e construção da atual sede desta associação: a Casa do Advogado como maior legado 

físico de sua presidência. Em 2008, acontece o primeiro evento devastador de sua vida (após o 

falecimento dos pais), com a morte da filha Renata, aos 30 anos de idade, por um mal cardíaco 

súbito. Em 2019, o câncer encerra a caminhada de sua esposa Maria Aparecida, logo após 

completarem 50 anos de casados. Profissionalmente tornou-se um advogado renomado e respeitado 

em Sumaré e região, tendo feito várias defesas de casos em Tribunais Estaduais e até no STF, em 

Brasília. Em dezembro de 2020, casa-se mais uma vez, agora com Schwertfegger. Hoje, aos 74 anos 

e ainda ativo profissionalmente, é proprietário da Dalton Moraes Advogados Associados, este 

cidadão sumareense é um exemplo de dedicação e luta, defendendo sempre os valores de honestidade 

e integridade. Portanto, requeiro na forma regimental e, após ouvido o Plenário que seja 

encaminhado a referida Moção de Congratulação ao Dr. José Dalton Gomes de Moraes”. Sala das 

Sessões, 3 de maio de 2022. Exmo. Vereador André da Farmácia. “Sr. Presidente “Willian Souza”: 
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Moção de n. 119/2022, de autoria do Vereador André da Farmácia, de Congratulação ao Sr. José 

Dalton Gomes de Moraes, está em discussão. Não havendo oradores, em votação. “Vereador 

“Sirineu de Araújo Santos”: Questão de ordem, Sr. Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: 

Questão de ordem do Exmo. Vereador Sirineu Araújo. “Vereador “Sirineu de Araújo Santos”: Eu 

peço permissão para falar do local. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Concedido, Excelência. 

“Vereador “Sirineu de Araújo Santos”: Eu quero aqui agradecer o voto aqui dos Nobres 

Vereadores, né, pelo voto do sigilo do Processo; a todos os Vereadores que estão aqui presentes, 

muito obrigado pelo voto aí e pelo sigilo. Obrigado. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Declaro 

encerrada a votação da Moção: 16 votos favoráveis, nenhum voto contrário, está aprovada a Moção. 

Solicito ao Secretário que faça a leitura da próxima Moção, por gentileza. “1º Secretário “André da 

Farmácia”: Moção n. 120/2022, “Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Sumaré, temos a 

honra e a grata satisfação de apresentar a esta Egrégia Casa de Leis a presente Moção de 

Congratulação para a Secretaria de Serviços Públicos e a Secretaria de Saúde pelo mutirão de 

serviços públicos realizados na favela do Vila Vale. A Prefeitura de Sumaré realizou, no sábado, um 

mutirão de serviços públicos na favela do Vila Vale. O trabalho envolveu a concessionária de 

saneamento básico e diferentes Secretarias do Município com objetivo de garantir o acesso aos 

serviços públicos fundamentais. O bairro está localizado na região central de Sumaré e é conhecido 

pelo alto grau de vulnerabilidade social. As ações tiveram início logo pela manhã, quando mais de 

dez Servidores da Secretaria de Serviços Públicos chegaram para fazer a limpeza das vielas e das 

galerias de água e esgoto. Por outro lado, teve a atuação da Secretaria de Saúde que promoveu a 

realização de exames como: o autoteste de HIV, aferição de pressão arterial e orientação médica 

sobre cuidados fundamentais. As crianças tiveram aulas sobre saneamento básico e ainda ganharam 

pipoca e algodão doce. A favela do Vila Vale tem cerca de 100 casas em um pequeno espaço de um 

quarteirão. Muitas das casas dividem o mesmo terreno, são separadas por uma pequena viela ou 

então logo acima da galeria de água e esgoto, e devido à falta de saneamento básico o odor de esgoto 

no local é forte. Em dias de chuva ocorre inundação das casas. As ações realizadas pela Prefeitura 

englobaram pessoas de diferentes idades e fazem parte do compromisso da municipalidade com as 

pessoas em situação de vulnerabilidade social. Sobretudo, é imprescindível destacar que a 

municipalidade considera a baixa renda dessas famílias, o que o torna esse público ainda mais 

vulnerável. A atual gestão entende esses desafios e os enfrenta com coragem e sabedoria. Portanto, 

Sr. Presidente, pelo mutirão de serviços públicos realizado na favela do Vila Vale para garantir o 

acesso a serviços e direitos fundamentais, requeiro, na forma regimental e, após ouvido o Plenário, 

que seja encaminhada a referida Moção de Congratulação para a Secretaria de Serviços Públicos e a 

Secretaria de Saúde”. Sala das Sessões, 3 de maio de 2022. Exmo. Presidente Willian Souza. “Sr. 

Presidente “Willian Souza”: A Moção de n. 120/2022, de autoria deste Vereador, de Congratulação 

para a Secretaria de Serviços Públicos de Saúde do Município de Sumaré, está em discussão. Não 

havendo oradores, em votação. Senhores, enquanto os senhores votam, eu gostaria apenas de 

registrar aqui a minha congratulação à Secretaria de Serviços Públicos, à Secretaria de Saúde e à 

concessionária de água e esgoto do nosso Município. Nós tivemos um mutirão, no último sábado, na 

região do Vila Vale; quero aqui parabenizar o Fernando que é uma liderança importante daquela 

região e este bairro que está há um tempo (em especial a favela do Vila Vale) com algumas 

dificuldades e vulnerabilidade social. Nosso mandato fez uma reunião conjunta com essas Secretarias 

e com essa concessionária, e nós começamos a discutir a qualidade de vida daqueles moradores. No 

final de semana, nós tivemos dezenas de caminhões que tiraram lixos de dentro da comunidade, nós 

tivemos testes de HIV sendo feito no mesmo momento, medição de pressão arterial, tivemos ali 

controle diabético, tivemos médicos fazendo orientações, há distribuições de ralinhos de pia que foi 
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feito pela concessionária BRK, aulas públicas de conscientização ambiental e de esgoto que 

aconteceu, uma ação conjunta importantíssima! Além disso, um controle epidemiológico importante 

que aconteceu em toda a região. Quero parabenizar o Fernando, que é a liderança daquele bairro, que 

tomou para si a responsabilidade de fazer essa defesa importante; e quero cumprimentar aqui as 

Secretarias envolvidas na pessoa do Prefeito Luiz Dalben. Ações como essa nos faz ter certeza que 

um mundo melhor é possível e saber que nosso papel de liderança, de Parlamentar, de agente público 

é levar a qualidade de vida e a justiça social para todos os cantos, principalmente para as pessoas que 

estão em alta vulnerabilidade social. Parabéns às Secretarias envolvidas, cerca de 100 casas foram 

envolvidas e atendidas por esta Administração Pública Municipal, e vamos continuar agora o 

processo de discussão de uma realocação das famílias, e regularização em partes. O Vila Vale conta 

com o nosso apoio, com o nosso empenho irrestrito para a garantia da qualidade de vida dessas 

pessoas. Declaro encerrada a votação: 19 votos favoráveis, nenhum voto contrário, está aprovada a 

Moção. “Vereador “Valdinei Pereira da Silva”: Questão de ordem, Sr. Presidente. “Sr. Presidente 

“Willian Souza”: Questão de ordem do Exmo. Vereador Ney do Gás. “Vereador “Valdinei Pereira 

da Silva”: Ainda em tempo, quero parabenizar a V. Exa. pela Moção e pedir para subscrevê-la 

também. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Será uma grande honra a assinatura de V. Exa., muito 

obrigado. Solicito ao 1º Secretário que apresente a próxima Moção, por gentileza. “1º Secretário 

“André da Farmácia”: Moção 121/2021: “Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Sumaré, 

temos a honra e a grata satisfação de apresentar essa Egrégia Casa de Leis, a presente Moção de 

Congratulação para o Exmo. Deputado Estadual Dirceu Dalben, pela realização da primeira 

Audiência Pública do Orçamento do Estado realizada em Sumaré. Pela primeira vez na história de 

Sumaré, o Município sediou uma Audiência Pública do Orçamento Estado, o evento que reuniu 

diferentes setores da sociedade e serviu para apresentar demandas da população, tem como objetivo 

garantir a construção de orçamento participativo. A Audiência foi presidida pelo Deputado Estadual 

Dirceu Dalben. Aproximadamente mil pessoas estiveram presentes no evento realizado no Clube 

Recreativo e que durou mais de cinco horas. Nesse tempo, a população inscrita solicitou para o 

orçamento e planejamento da Alesp (Assembleia Legislativa de São Paulo) melhorias nas estradas e 

rodovias da nossa região, construção de novas unidades de saúde, investimentos no transporte 

municipal e intermunicipal. Todas as reivindicações foram compiladas e encaminhadas para a 

discussão na Alesp; caso sejam aprovadas, poderão se tornar Emendas Parlamentares. O Deputado 

Estadual Dirceu Dalben destacou a importância da Audiência em Sumaré, para ele, esse é um 

momento fundamental para ouvir a população e promover as mudanças necessárias, com o objetivo 

de melhorar a qualidade de vida dos serviços públicos. Além dos pedidos realizados às autoridades 

presentes, fizeram questão de destacar a importância do Deputado na Alesp, foi depois que o Dalben 

assumiu que o Município finalmente, conquistou a duplicação da rodovia Adauto Campo Dall'Orto, 

além de outras benfeitorias, sobretudo, vale ressaltar o empenho do Deputado para a Cidade ser 

contemplada com os novos viadutos para acesso da região central. Também foi endossado o coro 

junto ao Deputado na luta por novos cartórios do distritos do Matão e Área Cura. Além do Deputado 

Estadual Dalben, estiveram presentes o Prefeito de Sumaré, Luiz Dalben; o Vice, Henrique do 

Paraíso; todos os secretários da municipalidade, Vereadores e os Prefeitos de Nova Odessa, Monte 

Mor, Vice-Prefeito de Santa Bárbara D'Oeste, Reitor e Vice-Reitor da Unicamp, os Deputados 

Estaduais Gilmaci e Ênio Tatto. Portanto, Sr. Presidente, pela realização da primeira Audiência 

Pública do Orçamento do Estado realizada em Sumaré, requeiro, na forma regimental e, após ouvido 

o Plenário, que seja encaminhada a referida Moção de Congratulação para o Exmo. Deputado 

Estadual Dirceu Dalben. Sala das Sessões, 3 de maio de 2022. Exmo. Presidente Willian Souza”. Sr. 

Presidente, eu quero corrigir, que eu não tinha visto a última folha, tá? A Moção que... da Presidência 
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subscrita por todos os Vereadores... todos não, o Vereador Alan Leal, Tião Correa, Joel Cardoso, 

João Maioral, Pereirinha, Digão, Lucas Agostinho, Ulisses Gomes, Raí Stein, Ney do Gás, Gilson 

Caverna, Hélio Silva, Rudinei Lobo, Valdir de Oliveira e Vereador André da Farmácia. “Sr. 

Presidente “Willian Souza”: Calma aí. Vereadores, é que a Moção foi feita por esses Vereadores, 

quem mais quiser subscrever é só pedir para subscrever. “2º Secretário “Rodrigo Dorival Gomes”: 

Questão de ordem, Presidente-- [Falas sobrepostas] “Sr. Presidente “Willian Souza”: Mas é que 

esses Vereadores me procuraram para a gente construir uma Moção em conjunto. Então, eu coloquei 

esses nomes, mas se alguém quiser subscrever, como não me procurou, eu não podia falar em nome 

dos senhores. “Vereador “Sirineu de Araújo Santos”: Questão de ordem, Sr. Presidente. [Falas 

sobrepostas] “Sr. Presidente “Willian Souza”: Agora, acatado aqui por mim e os demais 

Vereadores, acho que também o Vereador André. Questão de ordem do Vereador Rodrigo. “2º 

Secretário “Rodrigo Dorival Gomes”: Sr. Presidente, uma bela Moção dessa do senhor 

apresentada. O senhor sabe que eu gosto de acompanhar as Moções do senhor. Peço, humildemente, 

para poder subscrever a Moção do nosso Deputado. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Será uma 

honra a assinatura de V. Exa. Vereador Sirineu Araújo. “Vereador “Sirineu de Araújo Santos”: Eu 

peço também para subscrever a Moção, Sr. Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Será uma 

honra a assinatura de V. Exa. “Vereador “Sirineu de Araújo Santos”: Obrigado. [Falas 

sobrepostas] “Sr. Presidente “Willian Souza”: Vereador André já pediu. “Vereador “Fernando 

Carlos Xavier”: Questão de ordem, Sr. Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Questão de 

ordem do Vereador Fernandinho. “Vereador “Fernando Carlos Xavier”: Peço também permissão 

para estar subscrevendo a Moção. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Concedido, e será uma honra a 

assinatura de V. Exa. “Vereador “Valdinei Pereira da Silva”: Questão de ordem, Sr. Presidente. 

“Sr. Presidente “Willian Souza”: Questão de ordem do Vereador Ney do Gás. “Vereador 

“Valdinei Pereira da Silva”: Eu já subscrevi, mas eu gostaria aqui de falar um pouquinho... “Sr. 

Presidente “Willian Souza”: Claro! “Vereador “Valdinei Pereira da Silva”: Da Moção e também 

do nosso Deputado-- [Falas sobrepostas] “Sr. Presidente “Willian Souza”: Claro, Vereador. 

“Vereador “Valdinei Pereira da Silva”: --Dirceu Dalben. Estive lá presente, como a maioria dos 

Vereadores esteve, né? E é uma honra para nós, sumareenses, ver a Alesp aqui na nossa Cidade, e 

graças a intermediação e o trabalho do nosso Deputado Dirceu Dalben que isso é possível. Participei 

praticamente de toda a Sessão lá e vi a importância que é discutir o orçamento estadual. Muitas vezes 

a gente não tinha, eu, particularmente, nunca tinha presenciado, né? Achei bem bacana mesmo e... eu 

acho que a nossa Cidade só tem a ganhar com o nosso Deputado, sempre atuante, sempre 

participativo, e com fé em Deus, ele vai estar lá nos representando para mais um mandato. Obrigado, 

Sr. Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: A Moção continua em discussão. “Vereador 

“Rudinei Olívio Lobo”: Questão de ordem, Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Questão 

de ordem do Vereador Rudinei Lobo. “Vereador “Rudinei Olívio Lobo”: Eu peço autorização para 

falar daqui. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Concedido. “Vereador “Rudinei Olívio Lobo”: Eu 

quero parabenizar o Deputado ontem pela Audiência, parabenizar todos os Vereadores que estiveram 

presentes, e parabenizar aqueles que não puderam estar, mas disseram o porquê, justificou a 

ausência, que é uma questão de união da nossa Cidade estar lá naquele evento maravilhoso; também 

dar os parabéns ao senhor e sua equipe por ter conduzido lá a cerimônia, ter deixado tudo muito 

bonito, elegante, na altura de estar recebendo o nosso Deputado e demais autoridades. Tenho certeza 

que foi muito importante ontem lá também, a presença do nosso Vice-Prefeito, o qual esteve presente 

lá mesmo com uma costela quebrada, mas fez questão de estar presente também. E a nossa Cidade só 

tem a ganhar com isso. Parabéns a todos que estiveram presentes e parabéns a toda a nossa 

população! “Vereador “Ulisses Nunes Gomes”: Questão de ordem, Sr. Presidente. “Sr. Presidente 
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“Willian Souza”: Questão de ordem do Vereador Ulisses. “Vereador “Ulisses Nunes Gomes”: Eu 

peço autorização para falar daqui. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Concedido. “Vereador 

“Ulisses Nunes Gomes”: Acho que, né, acho que está citado aí os nomes que elaborou essa Moção, 

mas quero parabenizar a iniciativa, que partiu do Presidente e, e os Vereadores que estão também 

subscrevendo, acho que é muito importante, né? Quero aqui... eu acho que, Presidente ontem, o 

nosso Presidente Vereador Willian Souza ontem lá, ele ressaltou muito bem na sua fala, foi um 

marco histórico ontem para nós, a nossa Cidade. Nós tem um Deputado, nós elegemos um Deputado 

na nossa Cidade, e hoje, esse Deputado consegue trazer uma Audiência Pública do Orçamento do 

Estado para ser debatido na nossa Cidade. Isso é uma, é um marco! Isso vai ficar na história! Então, 

nesse sentido, eu quero parabenizar a fala do nosso Presidente Willian Souza lá, ontem; parabenizar 

todos os Vereadores que lá estavam (e os que não puderam ir); e parabenizar o nosso Deputado 

Estadual Dirceu Dalben por ter toda essa força de articulação. Ali estava, né, bastante gente fora, mas 

tinha muita gente da nossa Cidade. E era uma Audiência Pública muito alegre, né? O pessoal estava 

muito alegre, muito contente. Então, significa que o Deputado está fazendo um belíssimo trabalho e 

dá para a gente perceber nós (Vereadores) e a população da Cidade, percebe, né, no seu dia a dia o 

que está acontecendo na nossa Cidade. Então, a importância da gente ter um Deputado. Mas eu fiquei 

muito contente também, que ali estava o Prefeito, né? Claro que o Prefeito tinha que estar, o filho do 

Deputado mais ainda, um porquê dele estar, mas o importante é essa unidade, essa união dos 

Vereadores, né, dos secretários. O Vice-Prefeito, né, o Henrique que já assumiu uma cadeira de 

Deputado Federal também, ali sentado junto, fazendo parte da mesa e usando a fala, eu acho que ali 

mostrou uma unidade da Cidade. É muito importante! Eu lembro o Henrique também, o Dirceu, 

Deputado Dirceu Dalben está trazendo muito recurso para a nossa Cidade, não só para a Cidade, 

como para o Estado. Mas eu lembro também com o Henrique, os meses que ele esteve sentado na 

cadeira lá em Brasília também, ele também conseguiu trazer alguns recursos para a nossa Cidade. 

Então, isso é bom para a gente entender a importância de valorizar as nossas autoridades. Então, a 

Cidade de Sumaré acertou ao eleger o Deputado Dirceu Dalben, a Cidade de Sumaré acertou a eleger 

o Deputado Henrique. Então, nós já percebemos que hoje nós precisamos de ter essas autoridades na 

nossa Cidade, nós não podemos perder esse timing. Então, nesse sentido, eu quero parabenizar todos 

que ali estiveram e toda a população do nosso Município, da nossa Cidade, que ali foi prestigiar e 

poder participar de uma Audiência do Orçamento do Estado. Olha que coisa, né?! Coisa que a gente 

participa nunca, a gente participa, porque a gente é político, a gente vai em outras, em outros 

orçamentos, em outras Audiências, né? Mas nós pôde presenciar e participar, e ouvir e assistir uma 

na nossa Cidade. Então, isso é muito importante. Então, parabéns! Quero parabenizar o Presidente 

por ter chamado essa responsabilidade da gente construir essa Moção; e parabenizar a todos que ali 

estiveram; e parabenizar o Deputado Dirceu Dalben por ter esse poder, essa força, esse jeito de 

articular e trazer, fazer com que a população e as outras autoridades possam estar participando. 

Obrigado, Sr. Presidente. “1º Vice-Presidente “Lucas Vieira Agostinho”: A Moção continua em 

discussão. “Vereador “João Maioral”: Questão de ordem, Sr. Presidente. “1º Vice-Presidente 

“Lucas Vieira Agostinho”: Questão de ordem do Vereador João Maioral. “Vereador “João 

Maioral”: Peço autorização para falar daqui mesmo, Sr. Presidente. “1º Vice-Presidente “Lucas 

Vieira Agostinho”: Concedido, Excelência. “Vereador “João Maioral”: Também quero 

parabenizar o Presidente Willian e os demais Vereadores aí, que vieram também junto assinar esta 

Moção. Foi um evento muito importante para a Cidade, muito... um evento de uma proporção muito 

grande e de... e que por ter o nosso Deputado, hoje, ele foi realizado no nosso Município. Um evento 

que ali, que a gente viu nitidamente, tinha quase, aproximadamente, as suas mil pessoas. Foi muito 

importante, porque ali tiveram presente o Prefeito, o nosso Presidente Willian, o nosso Vice-Prefeito, 
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o nosso Vice-Prefeito e Deputado Federal Henrique do Paraíso, o nosso Deputado Estadual Dalben e 

diversas autoridades ali presentes; e também reivindicando junto, como diz, uma fatia do bolo aí do 

orçamento do Estado. E isso aí mostra o tanto que é importante ter o Deputado, que já foi citado pelo 

meu companheiro, Henrique, lá como Federal, pelo pouco tempo que esteve ali, quer dizer, 

conseguiu direcionar vários recursos para Sumaré, o último, inclusive, de 500 mil, destinado à saúde, 

de 500 milhões destinado à saúde; como assim, o nosso Deputado Estadual, que vários e muitos 

recursos que destinou a nossa Cidade, como também todo o Estado de São Paulo. 500 mil, é. R$ 500 

mil que ele destinou para a saúde e o Deputado Federal que destinou vários outros recursos, não só 

para Sumaré, como, também, para todo o Estado de São Paulo. Então, isso é importante, isso mostra 

a necessidade de continuarmos tendo o nosso Deputado lá, quer dizer, já mostraram seriedade, 

mostraram competência e que precisa continuar trazendo e buscando recursos para a nossa Cidade. 

Então, parabéns, Presidente, pela Moção! É uma Moção muito importante num momento de grande 

importância para a nossa Cidade. Obrigado. “Vereador “Joel Cardoso da Luz”: Presidente, pela 

ordem, Presidente. “Vereador “Alan dos Santos Leal”: Questão de ordem, Presidente. “1º Vice-

Presidente “Lucas Vieira Agostinho”: Questão de ordem, Vereador Joel Cardoso. “Vereador 

“Joel Cardoso da Luz”: Também não poderia deixar de parabenizar a Câmara através do Presidente 

da Câmara e os Vereadores que estiveram, e aqueles que não puderam estar lá. Foi um momento 

ímpar, nós nunca tivemos, né, essa... Orçamento do Estado no nosso Município, essa discussão. E 

por tudo que o Deputado tem feito, ele e o Henrique, né, têm trabalhado em prol do nosso Município. 

Não ia comportar, a Câmara não iria comportar o tanto de gente que tinha lá. Então, acho que tinha 

perto de 800 pessoas (disseram). Então, foi muito bom. E por tudo que o Deputado Dirceu e o 

Henrique já têm trazido para Sumaré e sei que vai trazer mais recursos para o nosso Município. E 

uma das coisas que eu achei importante, de tantas coisas que já conseguiram, que eles conseguiram, é 

a UPA do Picerno, Pereirinha. Pereirinha, ontem o Deputado disse da UPA e do Picerno. Então, o 

povo daquela região vai ter uma UPA. Então, de tantas, outras melhorias que já conseguiram. Então, 

quero agradecer a Deus e os Deputados da nossa Cidade que estão lutando, coisa que no passado, a 

gente não conseguia nada, então, agora, o Estado está olhando para nós e eles estão empenhados em 

trazer mais melhorias para o nosso Município e para todo o Estado de São Paulo. Obrigado, 

Presidente. “Vereador “Gilson Gomes Ferreira”: Questão de ordem, Presidente. “1º Vice-

Presidente “Lucas Vieira Agostinho”: Questão de ordem do Vereador Alan Leal. “Vereador 

“Alan dos Santos Leal”: Peço autorização para falar do local. “1º Vice-Presidente “Lucas Vieira 

Agostinho”: Concedido, Excelência. “Vereador “Alan dos Santos Leal”: Ontem foi um dia muito 

especial para a nossa Cidade, receber uma Audiência Pública da Assembleia Legislativa do 

Orçamento do Estado, é algo sensacional! Realmente, o Deputado Dirceu Dalben está de parabéns 

por tudo que tem feito, não só na nossa Cidade, mas por todo o Estado de São Paulo. E quero 

agradecê-lo pelo anúncio que ele fez ontem, da indicação de trazer um hospital veterinário para a 

Cidade de Sumaré, algo que é um sonho, ele intermediou e trouxe para Santa Bárbara D’Oeste e 

agora tem lutado para trazer para a nossa Cidade. Quero parabenizar também a todos os Vereadores 

que participaram, os secretários, Prefeito de outras cidades que estiveram presentes, outros 

Deputados, mostra o tamanho desse evento e o tamanho da importância que foi dada para a nossa 

Cidade. Também quero parabenizar o nosso Vice-Prefeito Henrique, que esteve presente. E eu acho 

que o caminho é esse, a nossa Cidade necessita de realmente ter representante na Assembleia 

Legislativa, como o Dirceu já tem feito um ótimo trabalho, e na Câmara Federal, também nós temos 

que ter o nosso, Presidente. Obrigado, Presidente. “Vereador “Sirineu de Araújo Santos”: Questão 

de ordem, Sr. Presidente. “Vereador “Gilson Gomes Ferreira”: Questão de ordem, Presidente “1º 

Vice-Presidente “Lucas Vieira Agostinho”: Vereador Sirineu, só um minuto, o Vereador Gilson 
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Caverna tinha solicitado primeiro. Com a palavra, Vereador Gilson Caverna. “Vereador “Gilson 

Gomes Ferreira”: Presidente, peço autorização para mim falar daqui. “1º Vice-Presidente “Lucas 

Vieira Agostinho”: Concedido, Excelência. “Vereador “Gilson Gomes Ferreira”: Eu quero dar os 

parabéns ao nosso Deputado Estadual Dirceu Dalben pela Audiência Pública que ele trouxe aqui em 

Sumaré. E também agradecer todos os Prefeitos, Vereadores, Deputados de outra cidade e agradecer 

muito. Isso aí foi um marco para Sumaré. E também, eu quero falar do nosso Vice-Prefeito Henrique, 

tão pouco tempo que ele ficou em Brasília lá, mas ele trouxe mais de 1,5 milhão de Emendas; e 

também eu agradeço o Deputado Estadual Dirceu Dalben, as Emendas que ele mandou para Sumaré. 

O meu muito obrigado; e vou agradecer também o nosso Presidente Willian Souza pela fala dele. 

Muito obrigado, Presidente. “1º Vice-Presidente “Lucas Vieira Agostinho”: Com a palavra, 

Vereador Sirineu Araújo. “Vereador “Sirineu de Araújo Santos”: Peço permissão para falar do 

local, Presidente. “1º Vice-Presidente “Lucas Vieira Agostinho”: Concedido, Excelência. 

“Vereador “Sirineu de Araújo Santos”: Eu quero aqui parabenizar a todos, né, que estava presente 

ontem, nessa Audiência Pública e, principalmente, ao Deputado Estadual Dirceu Dalben, ao nosso 

Prefeito Luiz Dalben, ao Presidente da Casa, Willian Souza, que fez uma excelente fala, e os demais 

Vereadores que estavam lá presentes, e, também, aqueles que não puderam comparecer, né, que 

também justificaram a sua ausência, eu quero parabenizar a todos. E eu acredito que nas próximas 

Audiências, se Deus quiser, a gente vai ter o nosso, não só o nosso Deputado Estadual, mas eu 

acredito na Cidade de Sumaré, nas próximas eleições, a gente vai fazer o nosso Deputado Federal. 

Então, eu quero aqui deixar a minha fala a todos ouvintes, né, que está ouvindo hoje essa... Sessão, 

que já esse ano, nós vamos ter as eleições, né, as eleições estadual e federal. E eu peço que todos 

aqui da Cidade de Sumaré dê uma atenção especial para que nós possamos ter um... um Deputado 

Estadual e também um Federal, que é para nós trazer recurso aqui para a nossa Cidade, né? Quanto 

mais recurso, melhor para a população. Em todos os aspectos, né: na saúde, na educação, no 

saneamento básico, cultura, lazer, a gente precisa! A gente precisa para que a Cidade de Sumaré, ela 

evolua no sentido diferente, ou seja, diferenciado, porque a gente vê várias cidades aí, né, vizinhas e 

os nossos munícipes, às vezes, fazem uns comparativos e a gente tem que falar da nossa Cidade, que 

é a nossa casa, Sumaré! Muito obrigado e que Deus abençoe! “2º Secretário “Rodrigo Dorival 

Gomes”: Questão de ordem, Sr. Presidente. “1º Vice-Presidente “Lucas Vieira Agostinho”: 

Questão de ordem do Vereador Rodrigo Dorival Gomes. “2º Secretário “Rodrigo Dorival Gomes”: 

Presidente em exercício, peço para poder falar do local. “1º Vice-Presidente “Lucas Vieira 

Agostinho”: Concedido. “2º Secretário “Rodrigo Dorival Gomes”: Presidente, Nobres Pares, 

tenho aqui agradecer também, agradecer primeiramente à população de Sumaré. Que eu acho que é 

quem pôde proporcionar de hoje estarmos passando por este momento no nosso Município; 

população de Sumaré que acreditou que poderia eleger um deputado. E elegeu, sim, dois: nosso 

Deputado Estadual Dirceu Dalben, que ontem pôde provar que Sumaré, hoje, está no mapa do 

Estado, está lá dentro da Alesp, está lá no Palácio do Governador, sendo conhecida a nossa Cidade, o 

nosso Município; e também com o nosso Vice-Prefeito Henrique do Paraíso, que também esteve lá 

(hoje está licenciado como Deputado Federal), também pôde ajudar muito o nosso Município. Então, 

temos que agradecer a nossa população que acreditou e, com certeza, precisa continuar acreditando 

para que possamos continuar recebendo melhorias, verbas, Emendas, todo o trabalho que um 

Deputado pode fazer pelo Estado e, principalmente, pelo nosso Município, tendo o nosso Deputado 

Dirceu Dalben, como Deputado Estadual. Agradecer o nosso Presidente Willian Souza, que nos 

representou, a Casa Legislativa lá, na Mesa Diretora do evento; agradecer também a todos os 

funcionários desta Casa que se empenharam, que aqui, com certeza, iria ficar muito pequeno pela 

quantidade de pessoas que vimos lá ontem. Uma Audiência Pública que até os Pares Deputados 
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Estaduais lá nunca viram a quantidade de pessoas, eles mesmo disseram que a quantidade de pessoas 

que havia lá era a primeira vez que eles estavam vendo uma Audiência com uma quantidade de 

pessoas, que aconteceu aqui no nosso Município. Então, com certeza, é muito gratificante poder ser 

Vereador neste momento primórdio de Sumaré. Eu acredito que Sumaré está passando pelo seu 

melhor momento político e melhor momento de administração com o nosso Prefeito Luiz Dalben e 

com essa Casa também ajudando o nosso Prefeito, ajudando o nosso Deputado e andando lado a 

lado, sempre trazendo o melhor para o nosso povo. Muito obrigado, Sr. Presidente. “1º Vice-

Presidente “Lucas Vieira Agostinho”: A Moção de n. 121/22-- [Falas sobrepostas] “Vereador 

“Hélio Pereira da Silva”: Questão de ordem, Sr. Presidente. “1º Vice-Presidente “Lucas Vieira 

Agostinho”: Questão de ordem do Vereador Hélio Silva. “Vereador “Hélio Pereira da Silva”: 

Peço permissão para falar do local. “1º Vice-Presidente “Lucas Vieira Agostinho”: Concedido, 

Excelência. “Vereador “Hélio Pereira da Silva”: Sr. Presidente, Nobres Pares, aqueles que nos 

assistem, quero aqui parabenizar o Vereador e Presidente Willian pela Moção, e todo os Nobres 

Pares que também fazem parte desta Moção. Quero aqui dizer que não pude estar presente ontem na 

Audiência, mas vi parte da Audiência pelo YouTube, pelas redes sociais e quero parabenizar o 

Dirceu Dalben, também por ser o Deputado, que hoje é da nossa Cidade. E eu quero dizer também, 

Vereador Rodrigo, é muito importante lembrar que nós precisamos agradecer a todos aqueles que 

confiaram no Deputado Dirceu Dalben, no Deputado Henrique do Paraíso, todos aqueles da nossa 

Cidade, mas também de outras cidades que, também, votaram e acreditaram no nosso Deputado 

Estadual e Federal. Não posso falar só de Sumaré, porque eles tiveram votos em várias cidades do 

Estado de São Paulo. E o Henrique do Paraíso, também, nós não podemos deixar de lembrar (como o 

Ulisses já falou, né, como Sr. João já falou), ele também, o tempo que ele ficou lá (pouco tempo), ele 

trouxe mais de R$ 2 milhões de Emenda para a nossa Cidade, e é muito importante. Nós temos que 

lembrar, sim, como o senhor já falou, Vereador Rodrigo, nós temos que lembrar as pessoas da 

Cidade de Sumaré e também das outras cidades em volta, porque o Deputado não ajuda só Sumaré, 

ajuda todas as cidades do Estado de São Paulo. Precisamos lembrar essas pessoas para que, que 

como já confiaram, tornar a confiar, tornar a confiar e trazer o voto de confiança mais uma vez, para 

que possa elegê-los mais uma vez, para a gente ter Deputado Estadual e Deputado Federal. Então, 

Henrique do Paraíso, parabéns! Deputado Dirceu Dalben, parabéns! Nesta Audiência eu não pude 

participar, mas na que o senhor esteve em Campinas, presidindo também, eu estava lá e sei que o 

senhor faz um ótimo trabalho em todo o Estado de São Paulo. Parabéns, mais uma vez, para o 

Willian Souza, nosso Presidente; parabéns ao Deputado Dirceu Dalben, ao Deputado Henrique do 

Paraíso e também ao nosso Prefeito Luiz Dalben. Muito obrigado, Sr. Presidente. “1º Vice-

Presidente “Lucas Vieira Agostinho”: A Moção continua em discussão. Não havendo oradores, a 

Moção de Congratulação ao Deputado Estadual Dirceu Dalben de n. 121/2022, está em votação. 

Enquanto os Pares estão votando, eu gostaria de deixar minhas considerações aqui. A importância 

dessa Audiência Pública na nossa Cidade. Pela primeira vez na história, o nosso Município, nós 

temos um Deputado Estadual, nós tivemos um Deputado eleito, né, deputado Estadual eleito que 

não... não assumiu suplência (nós tivemos no passado o Deputado Tito, mas ele assumiu depois de 

dois anos de mandato); e nós tivemos o Deputado Federal, Henrique do Paraíso, que no pouco tempo 

de mandato, conseguiu encaminhar alguns recursos para o nosso Município aí, e essa é a importância 

que nós vemos de ter os nossos Deputados da nossa Cidade. É muito importante, Sumaré, ele, 

Sumaré agora está, parece que no mapa do Estado de São Paulo. Antigamente a gente via fazendo 

eventos em Campinas, Americana, nas cidades à volta e na nossa Cidade, a gente não via. Então, é... 

eu fico muito orgulhoso e muito honrado de estar hoje como Vereador na Cidade de Sumaré e estar 

junto com o Deputado Dalben e o nosso Vice-Prefeito, Deputado licenciado, Henrique do Paraíso. 
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Obrigado. “Vereador “Hélio Pereira da Silva”: Questão de ordem, só uma... partinha... “1º Vice-

Presidente “Lucas Vieira Agostinho”: Questão de ordem do Vereador Hélio Silva. [Falas 

sobrepostas] “Vereador “Hélio Pereira da Silva”: Só para lembrar, nós sempre fomos até a Alesp, 

hoje a Alesp vem até nós. Isso é muito importante lembrar. Obrigado. “1º Vice-Presidente “Lucas 

Vieira Agostinho”: Com 19 votos favoráveis, nenhum voto contrário, a Moção 121/2022, de 

Congratulação ao Deputado Estadual Dirceu Dalben, está aprovada. Solicito ao 1º Secretário, 

Vereador André, que faça a leitura da próxima Moção. “1º Secretário “André da Farmácia”: 

Moção n. 122/2022: “Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Sumaré, temos a honra e a grata 

satisfação de apresentar a esta Egrégia Casa de Leis, a presente Moção de Congratulação para o 

Rotary Club de Sumaré, pela comemoração dos 50 anos de existência na Cidade de Sumaré. 50 anos 

de história, 50 anos de ações pelo próximo. Parafraseando Neil Armstrong, o primeiro astronauta a 

pisar na lua: “Um pequeno passo para o homem, mas um grande passo para a humanidade”. Isso é o 

que o Rotary Club de Sumaré faz pela nossa sociedade: dá saltos de melhorias. Paul Harris, o 

advogado criador e fundador do Rotary e de suas filosofias, pensava desta maneira. Como ensina os 

preceitos desta respeitosa instituição: dar de si antes de pensar em si. A Missão do Rotary e dos 

Rotarianos é servir ao próximo, difundir a integridade e promover a boa vontade, paz e compreensão 

mundial por meio da consolidação de boas relações entre líderes profissionais, líderes empresariais e 

líderes comunitários. O Rotary Club de Sumaré demonstra a toda sociedade a importância da 

instituição em nosso meio, a importância do trabalho voluntário e, acima de tudo, que não devemos 

esquecer nunca, que sempre haverá alguém com alguma necessidade, e lá estará o Rotary, com as 

mãos estendidas, pronto para auxiliar. O nome de seu Presidente, Cesarino Carvalho Junior, um 

grandioso jubileu de ouro ao Rotary Club de Sumaré, uma grandiosa felicitação e honroso 

cumprimento pela magnífica festa de aniversário promovida no último sábado, dia 30 de abril, no 

salão social do Clube Recreativo de Sumaré. Portanto, Sr. Presidente, pela comemoração dos 50 anos 

de existência, requeiro, na forma regimental e, após ouvido o Plenário, que seja encaminhada a 

Moção de Congratulação para o Rotary Club de Sumaré na figura de seu Presidente, o Sr. Cesarino 

Carvalho Junior.” Sala das Sessões, 3 de maio de 2012 – Exmo. Presidente Willian Souza. “2º Vice-

Presidente “Silvio Cesar Coltro”: Questão de ordem, Sr. Secretário. “Sr. Presidente “Willian 

Souza”: Questão de ordem... “2º Vice-Presidente “Silvio Cesar Coltro”: Sr. Presidente, eu também 

fiz uma Moção para o Rotary, gostaria que fosse lida junto e, se o senhor permitir, que seja votado 

também... junto, é o mesmo assunto, né? “Sr. Presidente “Willian Souza”: Permitido. Solicito ao 1º 

Secretário que faça a leitura da Moção do Vereador Silvio Coltro. “1º Secretário “André da 

Farmácia”: Moção 125/2022: “Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Sumaré, tenho a 

honra e a grata satisfação de apresentar a esta Egrégia Casa de Leis, a presente Moção de 

Congratulação ao Rotary Club de Sumaré, pela comemoração dos 50 anos de sua fundação. O Rotary 

é uma rede global de líderes comunitários que se unem e entram em ação para causar mudanças 

duradouras em si mesmos, nas suas comunidades e em todo o mundo. A missão do Rotary é servir ao 

próximo, difundir a integridade e promover a boa vontade, paz, compreensão mundial por meio da 

consolidação de boas relações entre líderes profissionais, empresariais e comunitários. Em Sumaré, o 

Rotary iniciou suas atividades em meados do Ano Rotariano de 1971 a 1972. A ideia de fundar um 

clube em Sumaré surgiu no período entre novembro de 1971 e março de 1972, por parte dos 

rotarianos do município de Americana. Apadrinhado pelo Rotary Club de Americana, o Clube 

Sumaré foi oficialmente fundado em 4 dias do mês de maio de 1972. A primeira reunião do Rotary 

Sumaré foi realizada no Clube União Cultural XVI de Dezembro. No início de suas atividades, até o 

ano de 1981, os encontros aconteciam às terças-feiras, às 20hs, no Restaurante Milenita. Atualmente, 

as reuniões acontecem em sede própria, construída em área doada pela família Assef Maluf, 
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localizada na Rua Antônio Marques, 418, no bairro Jardim São Carlos. Entre as principais 

realizações do Rotary Sumaré ao longo dos anos, destacam-se: a criação da Sociedade Pestalozzi de 

Sumaré (em 1987); a criação da Cidade Mirim de Trânsito – Rotarylândia (de 1996/1997); o subsídio 

para o Centro Educacional Rebouças (de 2004/2005); a campanha de Coleta de Sangue em parceria 

com a Unicamp (de 2005/2015); a Arrecadação e Distribuição Anual de Leite (de 2014 até hoje); a 

Feijoada Solidária para Cadeiras de Rodas Especiais para a APAE (de 2014 até hoje); a Campanha 

do Lacre para as Cadeiras de Rodas Comuns (de 2014 até hoje) e a Arrecadação e Distribuição de 

Alimentos (de 2016 até hoje). Após anos cumprindo a missão de encontrar soluções para os 

problemas locais, o Rotary Club de Sumaré também desempenhou papel fundamental no 

desenvolvimento da entidade nas cidades vizinhas, apadrinhando os clubes de Hortolândia e Nova 

Odessa. Graças a seu papel fundamental na promoção da paz, no combate de doenças, nos trabalhos 

de melhorias no saneamento, na proteção do meio ambiente, no desenvolvimento econômico e no 

apoio à educação e à família, o Rotary Club de Sumaré é digno e merecedor de nosso 

reconhecimento e valorização, sobretudo, nesta ocasião tão especial de comemoração de seu 

quinquênio. Estendemos nossas congratulações à Diretoria atual da entidade, composta pelos 

senhores: Cesarino Carvalho Junior (Presidente); Fabrício Carlos Omborgo (Vice-Presidente); 

Richard Scagliarini (Secretário) e Fabio Rogério de Almeida Barboza (Tesoureiro). Sendo assim, 

com base nas razões expostas, solicito apoio aos Nobres Pares pela aprovação da presente 

homenagem, solicitando, também, caso aprovada essa Moção, que seja transmitido seu inteiro teor 

aos diretores da entidade homenageada.” Sala das Sessões, 3 de maio de 2022. Exmo. Vereador 

Silvio Cesar Coltro. “Sr. Presidente “Willian Souza”: As Moções de n. 122/2022, de autoria do 

Vereador Willian Souza e 125/2022, de autoria do Vereador Silvio Cesar Coltro, ao Rotary Club de 

Sumaré, pela comemoração dos seus 50 anos de fundação, estão em discussão. Não havendo 

oradores, em votação. Declaro encerrada a votação das Moções, estão aprovadas por 13 votos 

favoráveis, nenhum voto contrário, as Moções de n. 122 e 125, ao Rotary Club de Sumaré. Solicito 

ao 2º Secretário que faça a leitura das próximas Moções, por gentileza. “2º Secretário “Rodrigo 

Dorival Gomes”: Moção n. 123/2022: “Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Sumaré, 

Moção de Congratulação, Aplausos, Louvor e Parabenização. Apresento a essa Egrégia Casa de Leis, 

a presente Moção de Congratulação, Aplausos, Louvor e Parabenização à equipe do PA do Maria 

Antônia, representada pelo Eduardo Costa (Coordenador de Apoio de Urgência e Emergência). Sr. 

Presidente, é com muito orgulho que apresento a esta Casa a equipe do PA do Maria Antônia, 

funcionários guerreiros que lutam para salvar vidas e proporcionar saúde para a população de 

Sumaré, especialmente da região do Maria Antônia. Eduardo nasceu em Guarulhos, no dia 

28/06/1957, é casado com Vera Lúcia Costa e possuem três filhos: Régis Alessandro Ferreira Costa 

(42 anos), Ellen Caroline Ferreira Costa (39 anos) e Danielle Fernanda Ferreira Costa (de 28 anos). 

Eduardo mora em Sumaré há 26 anos e ocupa o cargo de Coordenador de Apoio de Urgência e 

Emergência do PA do Maria Antônia há 5 anos. Deixo aqui registrado todos os colaboradores 

responsáveis pelo funcionamento desta Unidade de Saúde de tamanha importância. Desde o auxiliar 

de limpeza até os médicos, todos com a sua função e sua devida relevância: Meiri Aparecida Barbosa 

(Auxiliar de Limpeza); Terezinha Borro Ribeiro (Auxiliar de Limpeza); Maria Aparecida Gomes 

Rodrigues (Auxiliar de Limpeza); Ivone de Lucena Camargo (Recepcionista); Margarete Flozinha 

Ferreira (Recepcionista); Maria José Pereira (Recepcionista); Maria Aparecida Ferrarez 

(Recepcionista); Denise Pirez Munhoz (Técnica de Enfermagem); Ébia Cristina Viviani S. Santos 

(Técnica e Enfermagem); Maria Helena B. do Prado (Técnica de Enfermagem); Nilton João de 

Araújo (Técnico de Enfermagem); Silvana Vitorino (Técnica de Enfermagem); Maria de Lourdes 

Bié (Técnica de Enfermagem); Maria Marta Alves Cota Rabonato (Técnica de Enfermagem); 
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Daniela Cristine R. Hoffmann (Técnica de Enfermagem); Gislene Castilho Carneiro (Enfermeira); 

Erica Rosa Gouveia de Souza (Enfermeira - RT); Ana Paula Giacheto S. Garcia (Enfermeira); Filipe 

Teles Costa (Clínico); Alexandre K. Fiore (Pediatra); Guilherme José Sigrist (Pediatra); Cristina B. 

Antunes (Pediatra); Marlene dos Santos Dourados (Administrativo) e Anderson Gomes Gabriel 

(Clínico Geral). Pelo exposto, Sr. Presidente, requeiro, na forma regimental e, depois de ouvido o 

Plenário, que conste na Ata desta Sessão a referida Moção de Congratulação, Aplausos, Louvor e 

Parabenização ao Eduardo Costa e sua equipe do PA do Maria Antônia.” Sala das Sessões, 3 de maio 

2022 - Sirineu Araújo, Vereador. “Sr. Presidente “Willian Souza”: A Moção de Congratulação, 

Aplausos e Louvor e Parabenização à equipe do PA do Maria Antônia, representada por Eduardo 

Costa, está em discussão; é de autoria do Vereador Sirineu Araújo. “Vereador “Sirineu de Araújo 

Santos”: Questão de ordem, Sr. Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Questão de ordem do 

autor da Moção. “Vereador “Sirineu de Araújo Santos”: Eu peço o voto dos Nobres Pares para 

essa Moção, eu tenho feito as visitas lá no PA da... do Maria Antônia, tenho conversado lá com os 

profissionais, né? Os profissionais que dá bastante atenção lá para os, para os frequentadores da 

unidade. Então, eu pedi autorização para fazer essa Moção. E, também, eu peço para o Presidente, 

que o Sr. Eduardo, ele está aí, que poderia, para ele falar na Tribuna, por gentileza. “Sr. Presidente 

“Willian Souza”: A Moção continua em discussão. Não havendo mais oradores, em votação. 

Declaro encerrada a votação: 11 votos favoráveis, nenhum voto contrário, está aprovada a Moção de 

n. 123/2022, de autoria do Vereador Sirineu Araújo. Pelo Art. 129, Inciso I, II e III do Regimento 

Interno dessa Casa, eu concedo a palavra ao Sr. Eduardo Costa, para fazer o agradecimento da 

Tribuna, conforme pedido do Exmo. Vereador Sirineu Araújo. Por gentileza, o senhor fique à 

vontade para vir à Tribuna desta Casa. “Sr. Eduardo Costa”: Obrigado. Eu quero agradecer, tá, 

toda... aos Vereadores aqui da Câmara, tá? Em especial também ao Presidente da Câmara, Willian, 

né? O Sirineu, tá, que nos proporcionou essa Moção, né? E toda a equipe do Maria Antônia, tá, que a 

gente luta com bastante força, né, para poder levar uma boa saúde para o Município de Sumaré, tá? 

Eu moro há 26 anos em Sumaré, trabalho há 25 anos como concursado na Prefeitura, tá? Exerço o 

cargo de Gerente Coordenador de Apoio, não só do Maria Antônia, mas como da UPA Macarenko, 

UPA Matão. E procuro sempre, tá, apoiar todas as, as iniciativas, né? Com base na saúde. Apesar de 

toda a dificuldade que a gente tem, nós estamos batalhando com isso daí, tá? Então, eu agradeço 

também ao Prefeito Luiz Dalben, ao Deputado Estadual Dirceu Dalben, tá, que me proporcionou 

isso, faz cinco anos que eu estou trabalhando nessa função e eu só tenho a agradecer, tá, a todos os 

Vereadores, Nobres Vereadores e a toda a comunidade de Sumaré, né? E em especial ao Vereador 

Sirineu. Eu agradeço a todos vocês, tá? Muito obrigado! “Sr. Presidente “Willian Souza”: Muito 

obrigado, Sr. Eduardo, pela participação na Sessão e obrigado pelas palavras, parabéns pelo trabalho! 

Peço ao Vereador Sirineu autorização para subscrever a Moção. “Vereador “Sirineu de Araújo 

Santos”: Está aberta a toda Casa, Sr. Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Obrigado, 

Excelência! Obrigado, Sr. Eduardo pela presença em Sessão. Solicito ao Secretário que apresente a 

próxima Moção, por gentileza. “2º Secretário “Rodrigo Dorival Gomes”: Moção n. 124/2022: 

“Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Sumaré, temos a honra e a grata satisfação de 

apresentar a esta Egrégia Casa de Leis, a presente Moção de Congratulação para o Secretário de 

Esporte, Cultura e Lazer, Bruno Cesar Pereira, juntamente com toda a sua equipe de trabalho, pela 

realização do 3º Festival das Quebradas. O 3º Festival das Quebradas foi realizado no campo do 

Cidade Nova, na região do Maria Antônia, neste sábado (dia 30), e domingo (dia 1º), sobre... sob 

comando e desenvolvimento do atual Secretário de Cultura, Esporte e Lazer, Bruno Cesar Pereira. 

Esta edição contou com 16 equipes, que se enfrentaram nos dois dias, totalizando 16 jogos. O 

Festival, além de proporcionar a competição esportiva, ofereceu opções de lazer para a população 
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local, envolvendo famílias e muitas crianças, que puderam acompanhar um belíssimo campeonato 

com diversos atletas amadores de Sumaré e região. Nesta edição, o Real Juventude, de Santa Barbara 

D’Oeste, sagrou-se campeão. Bruno Cesar Pereira, o “Bruno da Evoke”, é um grande incentivador 

das práticas esportivas em nossa Cidade e, por meio destes festivais, proporciona a integração e a 

confraternização através da prática saudável a todos participantes e familiares, trazendo inclusão da 

população menos favorecida, contribuindo com os direitos sociais dos cidadãos, desenvolvimento do 

Município e do ser humano. Ficamos muito felizes com a gestão do Prefeito Luiz Dalben, em ter um 

Secretário de Cultura, Esporte e Lazer realizando um ótimo trabalho e estar tão comprometido em 

promover atividades esportivas, ampliar o lazer, fomentar a cultura e proporcionar melhor qualidade 

de vida para os cidadãos sumareenses. Portanto, Sr. Presidente, pela realização do 3º Festival das 

Quebradas, na forma regimental e, após ouvido o Plenário, que seja encaminhada a referida Moção 

de Congratulação para o Secretário de Esporte, Cultura e Lazer, pela grandiosa atuação frente à 

pasta, Sr. Bruno Cesar Pereira.” Sala das Sessões, 3 de maio de 2022. Ney do Gás, Vereador; Willian 

Souza, Vereador Presidente; Rudinei Lobo, Vereador, e Valdir de Oliveira, Vereador. “Sr. 

Presidente “Willian Souza”: A Moção de n. 124/2022, de autoria dos Vereadores: Ney do Gás, 

Willian Souza, Rudinei Lobo, Valdir de Oliveira... ao Secretário de Esporte, Cultura e Lazer, pela 

grandiosa atuação em frente à pasta, Sr. Bruno Cesar Pereira, está em discussão. “Vereador “Raí 

Stein Sciascio”: Questão de ordem, Sr. Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Questão de 

ordem do Vereador Raí do Paraíso. “Vereador “Raí Stein Sciascio”: Presidente, eu queria 

parabenizar você, Ney do Gás, Valdir de Oliveira, Rudinei Lobo pela Moção; e parabenizar o Bruno 

da Evoke (o meu grande amigo) pelo ótimo trabalho que está fazendo na frente da Secretaria de 

Esporte. Parabenizar pelo 3° Festival das Quebradas lá, não deu para mim estar presente, mas eu sei 

que foi uma festa bonita (como já foi nos dois anterior, no Picerno e no Bom Retiro). Foi uma grande 

festa, eu quero parabenizar ele pela frente lá e pedir para assinar essa Moção juntamente com vocês. 

“Vereador “Valdinei Pereira da Silva”: Questão de ordem, Sr. Presidente. “Sr. Presidente 

“Willian Souza”: Questão de ordem do Vereador Ney do Gás. “Vereador “Valdinei Pereira da 

Silva”: Sr. Presidente, eu tenho uns vídeos protocolado do evento, gostaria, se possível, poder 

transmitir, por favor. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Autorizado pela Mesa Diretora. Peço à 

sonoplastia que reproduza o vídeo, por gentileza. [Exibição de Vídeo] [Ruídos de Fundo] “Orador 

não identificado”: “Para vocês aí, não são nossos, é de vocês aí, e nada mais justo de eu chamar 

ele aqui junto comigo, para poder entregar aqui o troféu do Campeão da Quebrada, que é de 

vocês”. [Ruídos de Fundo] “Orador não identificado”: E aí, rapaziada! [Gritos] “Orador não 

identificado”: “É campeão! É campeão! É campeão!”. [Gritos] “Vereador “Valdinei Pereira da 

Silva”: Questão de ordem, mais uma vez, Sr. Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Questão 

de ordem do autor da Moção, Vereador Ney do Gás. “Vereador “Valdinei Pereira da Silva”: Sr. 

Presidente, primeiramente, quero aqui parabenizar todas as equipes, né, participantes do Festival, né: 

o Real Juventude (atual campeão); o Guinus (vice); o União Ypê; Conceição Ypê... (Conceição I, 

Conceição II), Santiago, Industrial, o Galáticos, Figueirense, Brutos, Cinco Estrelas, Superstar, 

Brothers, Amigos, Cidade Nova e a equipe do Ney do Gás. As 16 equipes participantes. Estou feliz, 

porque a minha equipe ganhou da equipe do André, né, então, é uma vitória a mais, né, André? 

[Risos]. Mas, sinceramente, quero parabenizar o nosso Secretário de Esporte, o Bruno da Evoke, e 

dizer o quanto que eu fiquei feliz de ver um evento desse na minha região. Infelizmente, nunca 

tivemos um... um campeonato amador na nossa região, infelizmente não temos um campo adequado, 

né? Até hoje mas, com fé em Deus, vamos conseguir. E para, para a nossa alegria, um evento dessa 

grandeza, organizado pelo nosso Secretário, Bruno da Evoke, lá na nossa região, me enche de 

orgulho, porque é uma coisa que eu sempre lutei, sempre batalhei para, para a nossa região ser mais 
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reconhecida no meio esportivo. Agradecer também a presença do Vereador Rudinei Lobo, que esteve 

lá presente, Vereador Valdir de Oliveira, o nosso Presidente Willian de Souza e, também, o nosso 

Deputado Federal Henrique do Paraíso, que esteve lá prestigiando o evento, muito bacana! E também 

toda a equipe da Secretaria de Esportes, o André Cebola, a Nai(F), o Fugi(F), o Val, a Fabiana, que 

ficou o sabadão e o domingo, o dia todo lá trabalhando, né? Toda a equipe também de arbitragem, o 

Dé do Bar, um cara bacana que deu um suporte necessário, né? E graças a todo esse trabalho, foi um 

evento maravilhoso, centenas de pessoas lá participando, prestigiando, nossa comunidade ganhou 

muito, ficou muito feliz com isso. E também agradecer nosso Prefeito, nosso Deputado Dirceu, que 

através deles, eles dão suporte necessário para o nosso Secretário fazer esse trabalho. Então, é um 

conjunto, Deputado, Vereadores, Secretário, todos trabalhando em prol de uma comunidade, só dá 

isso aí, coisas boas. Então, parabéns a todos os envolvidos! Parabéns aos Vereadores que estiveram 

presente, aqueles que não pôde ir também, eu entendo, porque eu também não participei de todos, 

mas fica o meu agradecimento a todos vocês. Obrigado! “Sr. Presidente “Willian Souza”: A Moção 

continua em discussão. “Vereador “Rudinei Olívio Lobo”: Questão de ordem, Presidente. “Sr. 

Presidente “Willian Souza”: Questão de ordem do Vereador Rudinei Lobo. “Vereador “Rudinei 

Olívio Lobo”: Eu peço autorização para falar daqui. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Concedido. 

“Vereador “Rudinei Olívio Lobo”: Eu quero dar os parabéns ao Ney pela Moção, agradecer pela 

companhia, no pouco tempo que eu fiquei lá; parabenizar o nosso Secretário Bruno da Evoke, que 

fora o evento que ele proporcionou, né, junto à Secretaria de Esporte, Cultura lá, a Secretaria de 

Serviços Públicos também ajudou, deu uma revitalizada no lugar, né, Ney? Então, assim, foi, foi 

duas benfeitorias num único final de semana. Foi feito limpeza, roçagem, pintura, né, num cantinho 

ali que estava um pouco meio que esquecido, por conta daquelas árvores, [Ininteligível], aquela coisa 

toda, ficou bonito, ficou um lugar bem gostoso, vistoso; e fora a questão do lazer, que a nossa 

população aí tanto merece. A gente tem percebido aí que, ao longo do tempo aí, a Secretaria tem 

evoluído com cada Secretário que tem passado na pasta e tem evoluído e trazendo lazer de verdade 

para a população. Então, um torneio pequeno, um torneio curto, mas que, no final, segundo o 

Secretário, os times que foram vitoriosos em determinadas regiões, vão se encontrar no Centro 

Esportivo e fazer uma grande final. Eu quero também dizer o seguinte, eu não tive o prazer de ver o 

Vereador Ney do Gás jogando, que o time dele já saiu de primeira já, viu? Eu não sei se foi estratégia 

aquilo para não ficar o dia inteiro no campo, né? Às vezes ele tinha que... outros compromissos, mas 

foi uma festa bonita, onde a população, você via no rosto de cada um, que estava todo mundo feliz, 

se divertindo, fazendo o que gosta. Tem gente que gosta de futebol, tem gente que gosta de vôlei, né? 

Tem gente que gosta de som de carro, enfim. Então, acredito que o Bruno é um cara desenrolado, 

vamos dizer assim, inteligente e tem o aval do Prefeito Luiz Dalben para poder fazer a Secretaria 

evoluir, e fazer o nosso povo cada dia mais feliz. Parabéns à Secretaria, a todos os Secretários que... 

que deixou um pouquinho cada um, hoje o Bruno tem uma estrutura boa para poder trabalhar. Aqui 

nós tem, na Câmara, dois ex-secretários de Cultura, que também quando passaram lá, deixaram um 

legado bonito e acredito que o Bruno está dando continuidade. E parabenizar também ao nosso 

Vice-Prefeito, estava lá com a costela quebrada. Coitado, ele falou que foi levantar da cadeira para 

me cumprimentar, esqueceu, mas deu uma fisgada e a gente entende, mas se faz necessário para estar 

acompanhando, para ver se está tudo correndo de forma, do jeito que a Prefeitura quer que aconteça. 

Parabéns a todos! “Sr. Presidente “Willian Souza”: Continua em discussão a Moção. “1º 

Secretário “André da Farmácia”: Questão de ordem, Sr. Presidente. “Sr. Presidente “Willian 

Souza”: Questão de ordem do Vereador André. “1º Secretário “André da Farmácia”: Peço 

permissão para falar do local. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Concedido. “1º Secretário “André 

da Farmácia”: Sr. Presidente, Nobres Pares, eu gostaria de estar subscrevendo junto com o senhor, 
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o Vereador Ney do Gás, Valdir de Oliveira e o Vereador Rudinei Lobo; mas, primeiramente, eu 

quero parabenizar ao Bruno da Evoke, é um jovem que vem aí a todo vapor, mobilizando a periferia, 

fazendo um trabalho bonito; e parabenizar também aos autores da Moção, solicitar para que possa 

subscrever a mesma. E dizer para o Exmo. Vereador Ney do Gás, que, por enquanto, fica desse jeito, 

mas na próxima, a gente vê como é que fica. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Continua em 

discussão a Moção. “1º Vice-Presidente “Lucas Vieira Agostinho”: Questão de ordem, Sr. 

Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Questão de ordem do Vereador Lucas. “1º Vice-

Presidente “Lucas Vieira Agostinho”: Peço autorização para falar do local. “Sr. Presidente 

“Willian Souza”: Concedido. “1º Vice-Presidente “Lucas Vieira Agostinho”: Presidente, Nobres 

Pares, eu queria dar os parabéns aos Nobres que elaboraram a referida Moção, peço a, pedir a 

autorização para estar subscrevendo a Moção junto com os senhores e dar os parabéns ao nosso 

amigo, o Secretário de Esporte, Cultura e Lazer, o Bruno da Evoke, que ao longo de pouco tempo 

que ele está aí à frente da pasta, ele vem fazendo um trabalho excepcional, um trabalho maravilhoso! 

Então, eu queria dar os parabéns a ele, pelo trabalho que ele vem fazendo no nosso Município e dar 

os parabéns aos Vereadores que elaboraram essa referida Moção. Obrigado, Presidente. “Sr. 

Presidente “Willian Souza”: Continua em discussão a Moção. “Vereador “Valdir de Oliveira”: 

Questão de ordem, Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Questão de ordem do Vereador 

Valdir de Oliveira. “Vereador “Valdir de Oliveira”: Quero parabenizar o Secretário de Esporte e 

Cultura, o Bruno, não só pelo terceiro evento, mas pelos outros dois, que foram, realmente, muito 

bem organizados, de uma qualidade fantástica. O nosso Município, acho que nunca viu algo parecido 

com o que o Secretário vem fazendo, como disse o Nobre Vereador, já passaram-se várias pessoas, 

cada um deixou o seu legado de uma forma diferente, e o Bruno vem mostrando que dá realmente 

para criar, para se fazer alguma coisa mesmo nas dificuldades que a gente passa aí no dia a dia. 

Parabenizar o time campeão, que, sinceramente, acho que não é da nossa Cidade, né? Infelizmente, 

espero que vocês arrumem o time de vocês aí, André, Ney, e o meu time também, que eu vou corrigir 

depois (nós empatamos, perdemos nos pênaltis) e parabenizar a todos os participantes; e, também, 

em especial, a equipe do Bruno, que vem fazendo um trabalho ímpar aí, sem citar nomes para não 

cometer injustiça, mas eu estive com todos lá e parabéns aí pela organização. Obrigado, Presidente. 

“Vereador “Joel Cardoso da Luz”: Presidente, pela ordem, Presidente. “Sr. Presidente “Willian 

Souza”: Questão de ordem do Vereador Joel Cardoso. “Vereador “Joel Cardoso da Luz”: Quero 

aqui parabenizar os autores da Moção e também ao Bruno Evoke e toda a sua equipe. E o Bruno, 

além do esporte, ele também atende, né, e trabalha em prol de todo o segmento da sociedade aqui de 

Sumaré. Então, parabéns ao Bruno e toda a sua equipe, e aos Vereadores que fizeram essa Moção, e 

eu gostaria de estar assinando junto, Presidente. Obrigado. “Vereador “Fernando Carlos Xavier”: 

Questão de ordem, Sr. Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Questão de ordem do Vereador 

Fernandinho. “Vereador “Fernando Carlos Xavier”: Quero, primeiro, parabenizar a Moção; 

também parabenizar o nosso Secretário, o Bruno da Evoke, está fazendo um trabalho belíssimo no 

esporte; pedir permissão para estar subscrevendo a Moção. “Sr. Presidente “Willian Souza”: A 

Moção continua em discussão. Não havendo mais oradores, em votação. “Vereador “Valdinei 

Pereira da Silva”: Sr. Presidente, ainda há tempo, queria, eles pediram para subscrever, eu quero 

dizer que está aberto a toda Casa e será um prazer ter a assinatura de todos. “Sr. Presidente “Willian 

Souza”: Quero aqui parabenizar o Vereador Ney do Gás pela excelente Moção e agradecer a 

gentileza de colocar o meu nome para subscrever; e parabenizar V.Exa. pelo trabalho que tem 

realizado em toda essa região. O senhor tem, está no segundo mandato, um trabalho com uma 

conduta ilibada, com muito caráter, com muita dedicação, com muito empenho, a gente acompanha 

de perto, principalmente, na questão do esporte e da cultura para aquela região. Sei que V.Exa. é um 
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lutador incansável para levar a cultura e lazer. Nós estivemos lá juntos, né, presente e nós vimos o 

carinho da população com V.Exa., o tratamento que tem, as pessoas te abraçando, isso é fruto do seu 

trabalho do dia a dia. E, na mesma maneira, eu quero aqui parabenizar o Bruno da Evoke, que tem 

feito um trabalho, quero juntar todas as demais falas que eu já fiz aqui ao respeito desse jovem e 

repeti-la aqui na Câmara, porque tem sido um trabalho importantíssimo, um trabalho incrível! Foi 

muito bacana ver toda a população reunida, conversando, famílias na beira do campo, comerciantes 

ali, foi um momento de muita descontração. Obrigado por ter aceitado eu na sua comunidade e 

obrigado pelo seu trabalho, obrigado pela sua dedicação! E parabéns, Bruno da Evoke, meu respeito 

e o meu carinho para você e para toda a tua equipe, parabéns! Declaro encerrada a votação da 

Moção: 17 votos favoráveis, nenhum voto contrário, está aprovada a Moção. Peço ao Secretário que 

faça a leitura da próxima Moção, por gentileza. “2º Secretário “Rodrigo Dorival Gomes”: Moção 

n. 126/2022, “Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Sumaré, tenho a honra e grata 

satisfação de apresentar a esta Casa de Leis, a presente Moção de Congratulação ao Atleta 

Sumareense de Parabadminton, Julio Cesar Godoy, pela conquista da medalha de bronze, na 

categoria simples masculina do Torneio Brasil Parabadminton Internacional 2022. O sumareense 

Julio Cesar Godoy, atleta da modalidade do Parabadminton, tem levado o nome de nossa Cidade 

mundo afora através do esporte. Residente na Rua Princesa Isabel, n. 65, no bairro Jardim João Paulo 

II, Julio nasceu aos 17 de fevereiro de 1981. Filho de Giovanni Godoy e Mara Miltes Tanner, é 

casado há dez anos com Juliana Martins, com quem tem dois filhos: Lorenzo e Lorena, de 5 e 2 anos 

idade, respectivamente. Atleta do Parabadminton há seis anos e membro da Seleção Brasileira há 

quatro anos, Julio é o atual Campeão Brasileiro e Panamericano. Em sua trajetória, conquistou a 

medalha de ouro nos Jogos Paranamericanos de Lima, em 2019, além de ser também o atual 

campeão Sul-americano, tendo conquistado a competição em 2021. Atualmente, Julio figura em 

primeiro lugar nos rankings Nacional e Sul-americano, sendo o oitavo melhor atleta no ranking 

Mundial. Nos dias 19 a 24 de abril de 2022, Julio conquistou a medalha de bronze na categoria 

simples masculina do Torneio Brasil Parabadminton Internacional 2022, realizado no Centro 

Paralímpico Brasileiro, na cidade de São Paulo. A competição internacional reuniu 14 países e 173 

atletas, divididos em seis categorias. Julio ficou em terceiro lugar na categoria, atrás dos atletas do 

Japão (primeiro colocado), e do Chile (em segundo lugar). Além disso, chegou as quartas de final na 

categoria dupla masculina, em sua parceria com Rodolfo Cano, ambos atletas do Clube Sankalp de 

Campinas. Diante de sua brilhante carreira, Julio é merecedor de nosso recebimento, 

reconhecimento, apoio e congratulação, por levar a Cidade de Sumaré ao pódio em competições tão 

importantes ao redor do mundo. Sendo assim, com base nas razões exposta, expostas, solicito apoio 

aos meus Nobres Pares pela aprovação da presente homenagem, solicitando também, caso aprovada 

esta Moção, que seja transmitido seu inteiro teor ao homenageado”. Sala das Sessões, 03 de maio de 

2022. Silvio Cesar Coltro, Vereador. “Sr. Presidente “Willian Souza”: A Moção de n. 126/2022 

está em discussão. Não havendo oradores, em votação. Moção de Congratulação ao atleta 

sumareense Júlio Cesar Godoy. Peço permissão ao autor para subscrever a Moção. “2º Vice-

Presidente “Silvio Cesar Coltro”: Está aberto ao senhor e toda Casa, Presidente. “Sr. Presidente 

“Willian Souza”: Muito obrigado, Excelência, parabéns pela Moção! O Júlio é um querido aqui da 

nossa Cidade de Sumaré, o meu respeito inenarrável; e acho que ele é o recordista de Moções nessa 

Casa, de tanto que esta Casa o reconhece; parabéns pela Moção! Declaro encerrada a votação: 15 

votos favoráveis, nenhum voto contrário, está aprovada a Moção. Solicito ao Secretário que faça a 

leitura-- [Falas sobrepostas] “Vereador “Valdinei Pereira da Silva”: Questão de ordem, Sr. 

Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Questão de ordem do Vereador Ney do Gás. 

“Vereador “Valdinei Pereira da Silva”: Desculpa, passou despercebido, meu voto é favorável. Sei 
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que não é regimental, mas só para constar. [Falas sobrepostas] “Sr. Presidente “Willian Souza”: 

Está registrado em Ata o voto de V.Exa. “Vereador “Valdinei Pereira da Silva”: Obrigado. “Sr. 

Presidente “Willian Souza”: Solicito ao Secretário que faça a leitura da próxima Moção, por 

gentileza. “2º Secretário “Rodrigo Dorival Gomes”: Moção n. 127/2022. “Exmo. Sr. Presidente da 

Câmara Municipal de Sumaré, é com muita alegria, honra e satisfação que encaminho, na forma 

regimental, esta Moção de Congratulação à Diretoria da OAB Subseção 131 de Sumaré, eleita para o 

Triênio 2022/2024 e empossada no último dia 29 de abril deste ano. Sabemos da importância social 

desta renomada instituição, então, aproveito este espaço para saudá-los e encaminhar votos de 

homenagem. Desejo que realizem uma gestão profícua e com grandes conquistas, trabalhando na 

defesa da justiça social, na defesa dos direitos humanos, em defesa do exercício pleno da cidadania e 

consolidação das instituições democráticas. É uma grande honra para esta Casa apresentar os 

senhores: Presidente: Paulo Roberto da Silva; Vice-Presidente: Cintia Regina Portes; Tesoureiro: 

Kleber de Oliveira; Secretária Geral: Gislaine Cristina de Frias Caron; Secretário Geral Adjunto: 

Fabio Luis Yanssen de Faria. Faço uso desta, também, para saudar os Nobres Pares desta Casa de 

Leis, onde prestamos esta homenagem à Diretoria da OAB Subseção 131 de Sumaré, eleita para o 

Triênio 2022/2024. Depois de ouvido o Plenário e aprovada a presente Moção de Congratulação, 

solicito que seja dado conhecimento aos homenageados”. Sala das Sessões, 3 de maio de 2022. 

Sebastião Alves Corrêa (Tião Corrêa), Vereador. “Sr. Presidente “Willian Souza”: A Moção de n. 

127 de Congratulação à Diretoria da OAB Subseção de Sumaré, eleita para o Triênio 2022-2024 e 

empossada no último dia 24 de abril deste ano, está em discussão; é de autoria do Vereador Tião 

Corrêa. “Vereador “Sebastião Alves Correa”: Questão de ordem, Sr. Presidente. “Sr. Presidente 

“Willian Souza”: Questão de ordem do Vereador Tião Corrêa. “Vereador “Sebastião Alves 

Correa”: Peço autorização para falar daqui. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Concedido. 

“Vereador “Sebastião Alves Correa”: Sr. Presidente, foi muito importante, estive lá presente 

(esteve alguns Vereadores também) e a gente viu que à vontade da nova Diretoria trabalhar, né? 

Inclusive, ontem, na Audiência Pública, onde ele entregou uma reivindicação para essa Câmara, né, 

aprovar, né? Que é muito importante, tanto entregou para a V.S, ao Presidente, como, também, ao 

Deputado Estadual. Isso é muito importante, né, a gente vê, quem vai ganhar é a população, né, os 

advogados e a entidade vai ganhar muito com isso. Peço o voto de todos os Vereadores para que seja 

aprovada essa Moção. Obrigado. “Sr. Presidente “Willian Souza”: A Moção continua em discussão. 

“Vereador “Antônio dos Reis Zamarchi”: Questão de ordem, Sr. Presidente. “Sr. Presidente 

“Willian Souza”: Vereador Antônio dos Reis Zamarchi. “Vereador “Antônio dos Reis 

Zamarchi”: Sr. Presidente, Srs. Vereadores, eu não poderia deixar de parabenizar o Nobre Vereador 

Sebastião Corrêa pela iniciativa dessa brilhante Moção; e parabenizar também na sexta-feira um 

evento... eu, com toda sinceridade, já participei de vários eventos que seja feito pela Ordem dos 

Advogados, foi o evento que eu vi mais número de pessoas que estavam presentes e alegria aí, a 

pessoa, a vontade de ver a nova diretoria da forma que eles querem trabalhar. E veio também de São 

Paulo, o Vice-Prefeito da Ordem dos Advogados do Estado de São Paulo também, eu senti, 

realmente, naquele momento, a grande valia que é para nós, para a nossa Cidade ter uma Ordem dos 

Advogados, ou seja, a nossa Subseção aqui da forma engajada de fazer um grande trabalho e unido 

os Poderes da forma que eles colocaram lá. Isso é muito importante. Então, eu queria, mais uma vez, 

parabenizar pelo evento e solicitar do Nobre Vereador para que eu possa subscrever a autorização, 

para que eu possa subscrever, também, com V.Exa. essa Moção de grande valia para a nossa Cidade. 

Muito obrigado, Sr. Presidente. “Vereador “Sebastião Alves Correa”: Questão de ordem, Sr. 

Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Questão de ordem do Vereador Tião. “Vereador 

“Sebastião Alves Correa”: Está aberta a toda Casa, tá? “Sr. Presidente “Willian Souza”: Continua 



26 
 

  

em discussão. Não havendo mais oradores, em votação. Declaro encerrada a votação: 16 votos 

favoráveis, nenhum voto contrário, está aprovada a Moção por esta Casa. Solicito ao Secretário que 

apresente a próxima Moção, por gentileza. “1º Secretário “André da Farmácia”: Moção 128 de-- 

[Falas sobrepostas] “Vereador “Joel Cardoso da Luz”: Questão de ordem, Presidente. “Sr. 

Presidente “Willian Souza”: Questão de ordem do Vereador Joel Cardoso. “Vereador “Joel 

Cardoso da Luz”: Presidente, eu pediria vistas dessa Moção por tempo regimental. “Sr. Presidente 

“Willian Souza”: Pedido de vista é regimental, a Moção do Vereador Rudinei Lobo, de n. 128/2022, 

está em discussão o pedido de vista. Não havendo oradores, em votação: os favoráveis permaneçam 

como estão, os contrários se manifestem. Está aprovada... questão de ordem do Vereador... 

“Vereador “Antônio dos Reis Zamarchi”: Não estava atento aqui na Moção, o pedido de vista é 

sobre? “Sr. Presidente “Willian Souza”: A Moção do Vereador Rudinei Lobo. Moção do Vereador 

Rudinei-- [Falas sobrepostas] “Vereador “Antônio dos Reis Zamarchi”: O Vereador mesmo(*) 

que pediu? “Sr. Presidente “Willian Souza”: O Vereador Joel que pediu. “Vereador “Antônio dos 

Reis Zamarchi”: Ah. Beleza. Obrigado, Sr. Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: [Risos] 

“Vereador “Antônio dos Reis Zamarchi”: Não, sou sincero, é que eu estava aqui conversando aqui 

e não prestei atenção. Sou sincero. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Não, estou rindo que o senhor 

falou: “Beleza”. [Risos] O senhor está muito jovial, viu, Vereador? [Risos] Continua em... o pedido 

de vista em discussão. Não havendo oradores, em votação: os favoráveis permaneçam como estão, os 

contrários se manifestem. Está concedido vista por tempo regimental. Pergunto ao Secretário se 

ainda existem Moções a serem aprovadas? “1º Secretário “André da Farmácia”: Não, Sr. 

Presidente. [Falas sobrepostas] “Sr. Presidente “Willian Souza”: Ou rejeitadas, claro. “1º 

Secretário “André da Farmácia”: Não, Sr. Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: [Risos] 

Pergunto ao 1º Secretário se tem Vereador inscrito no Expediente? “1º Secretário “André da 

Farmácia”: Também não tem. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Não tendo-- [Falas sobrepostas] 

“1º Secretário “André da Farmácia”: Questão de ordem. “Sr. Presidente “Willian Souza”: 

Questão de ordem do Vereador André. “1º Secretário “André da Farmácia”: Sr. Presidente, eu 

gostaria, pelo bom andamento da Sessão, gostaria que o senhor consultasse o Plenário para ver se a 

gente passa direto para a Ordem do Dia. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Pedido de passagem 

direta a Ordem do Dia é regimental, consulto ao Plenário para isso: os favoráveis permaneçam como 

estão, os contrários se manifestem. Está aprovada por toda essa Casa, a passagem direta da Ordem do 

Dia. Declaro encerrada o expediente às 19h50. Pode abrir, Nilton(*). Rapidinho. Com o quórum 

suficiente para a reabertura dessa Sessão, declaro reaberta a Sessão Ordinária do dia 3 de maio de 

2022, às 19h51, temos sete Pedidos de Urgência Especial. O primeiro Pedido, o Requerimento está 

assinado por quantos Vereadores? “1º Secretário “André da Farmácia”: 20, Presidente. “Sr. 

Presidente “Willian Souza”: 20 é número regimental, solicito ao Secretário que faça a leitura do 

Requerimento de Urgência, na íntegra. “1º Secretário “André da Farmácia”: “Exmo. Sr. 

Presidente da Câmara Municipal de Sumaré, Pedido de Urgência Especial nos termos do Art. 233 e 

seguintes do Regimento Interno dessa Casa, requeremos a V. Exa., após ouvido o Plenário, a 

tramitação em Regime de Urgência Especial da seguinte matéria: Projeto de Lei 117/2022, de autoria 

do Exmo. Sr. Prefeito Luiz Alfredo Castro Ruzza Dalben, que: ‘Dispõe sobre a autorização ao 

Executivo Municipal para promover abertura de crédito adicional e especial no orçamento vigente no 

valor de R$ 41.922,92 para os fins que específica, e dá outras providências’. O pedido de Urgência 

da matéria fundamenta-se na própria Mensagem que acompanha a matéria”. Sala das Sessões, 3 de 

maio de 2022. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Feita a leitura do Requerimento de Urgência, o 

Requerimento de Urgência está em discussão. Não havendo oradores, em votação: os favoráveis 

permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Está aprovada por toda esta Casa. Solicito ao 
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Secretário que faça a leitura dos Pareceres do Projeto 117/2022. “1º Secretário “André da 

Farmácia”: Finanças e Orçamento: Favorável; Justiça e Redação, e Redação Final: Favorável, 

Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Com os Pareceres Favoráveis, eu coloco em discussão 

o Projeto de Lei 117/2022, de autoria do Exmo. Sr. Prefeito Luiz Alfredo Castro Ruzza Dalben, 

Mensagem 37/2022, “Dispõe sobre autorização ao Executivo Municipal para promover abertura de 

crédito adicional especial no orçamento vigente no valor de R$ 41.922,92 para os fins que específica, 

e dá outras providências”, está em discussão. Não havendo oradores, em votação. Declaro encerrada 

a votação: 20 votos favoráveis, nenhum voto contrário. Está aprovado por esta Casa. Segundo Pedido 

de Urgência, quantos Vereadores subscrevem? “1º Secretário “André da Farmácia”: 20, 

Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: 20 é número regimental à apreciação. Solicito ao 

Secretário que faça a leitura, na íntegra, do Requerimento de Urgência. “Sr. Presidente “Willian 

Souza”: “Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Sumaré, Pedido de Urgência Especial nos 

termos do Art. 233 e seguintes do Regimento dessa Casa, requeremos a V. Exa., após ouvido o 

Plenário, a tramitação em Regime de Urgência Especial da seguinte matéria: Projeto de Lei 

118/2022, autoria do Exmo. Prefeito Luiz Alfredo Castro Ruzza Dalben, que: ‘Dispõe sobre a  

autorização ao Executivo Municipal para promover abertura de crédito adicional suplementar no 

orçamento vigente no valor de R$ 171.948,00 para os fins que específica, e dá outras providências’. 

O pedido de Urgência da matéria fundamenta-se na própria Mensagem que acompanha a matéria”. 

Sala das Sessões, 3 de maio de 2022. “Sr. Presidente “Willian Souza”: O Requerimento de 

Urgência está em discussão. Não havendo oradores, em votação: os favoráveis permaneçam como 

estão, os contrários se manifestem. Está aprovado por toda essa Casa, sem nenhum voto contrário. 

Solicito ao 1º Secretário que faça a leitura dos Pareceres do Projeto de Lei 118/2022. “1º Secretário 

“André da Farmácia”: Finanças e Orçamento: Favorável; Justiça e Redação, e Redação Final: 

Favorável, Presidente. [Falas sobrepostas] “Sr. Presidente “Willian Souza”: Com os Pareceres 

Favoráveis, eu coloco em discussão o Projeto de Lei 118/2022, de autoria do Exmo. Sr. Prefeito Luiz 

Alfredo Castro Ruzza Dalben, com Mensagem 38/2022, que: “Dispõe sobre a autorização ao 

Executivo Municipal para promover abertura de crédito adicional suplementar no orçamento vigente 

no valor de R$ 171.948,00 para os fins que específica, e dá outras providências”. Está em discussão. 

Não havendo oradores, em votação. Declaro encerrada a votação: 20 votos favoráveis, nenhum voto 

contrário. Está aprovado o segundo Pedido de Urgência, Projeto 118/2022. Terceiro Pedido de 

Urgência, quantos Vereadores subscrevem? “1º Secretário “André da Farmácia”: 20, Presidente. 

“Sr. Presidente “Willian Souza”: 20 é número regimental à sua apreciação. Solicito ao 1º Secretário 

que faça a leitura do Requerimento de Urgência, na íntegra. “1º Secretário “André da Farmácia”: 

“Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Sumaré, Pedido de Urgência Especial nos termos do 

Art. 233 e seguintes do Regimento Interno dessa Casa, requeremos a V. Exa., após ouvido o 

Plenário, a tramitação em Regime de Urgência Especial da seguinte matéria: Projeto de Lei n. 

119/2022, autoria do Exmo. Prefeito Luiz Alfredo Castro Ruzza Dalben, que: “Dispõe a autorização 

ao Executivo Municipal para promover abertura de crédito adicional suplementar no orçamento 

vigente no valor de R$ 683.669,91 para os fins que especifica, e dá outras providências’. O Pedido de 

Urgência da matéria fundamenta-se na própria Mensagem da matéria”. Sala das Sessões, 3 de maio 

de 2022. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Feita a leitura do Requerimento de Urgência na íntegra, 

coloco o Requerimento de Urgência em discussão. Não havendo oradores, em votação: os favoráveis 

permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Está aprovado por toda essa Casa, sem 

nenhum voto contrário. Solicito ao Secretário que faça a leitura dos Pareceres do Projeto de Lei 

119/2022. “1º Secretário “André da Farmácia”: Finanças e Orçamento: Favorável; Justiça e 

Redação, e Redação Final: Favorável, Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Com os 
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Pareceres Favoráveis, eu coloco em discussão o Projeto de Lei 119/2022, de autoria do Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal Luiz Alfredo Castro Ruzza Dalben, Mensagem 39/2022, “Dispõe sobre 

autorização ao Executivo Municipal para promover abertura de crédito adicional suplementar no 

orçamento vigente no valor de R$ 683.669,91 para os fins que específica, e dá outras providências”. 

Está em discussão. Não havendo oradores, em votação. Declaro encerrada a votação: 20 votos 

favoráveis, nenhum voto contrário, está aprovado o Projeto de Lei 119/2022. Quarto Pedido de 

Urgência, assinado por quantos Vereadores? “1º Secretário “André da Farmácia”: 20. “Sr. 

Presidente “Willian Souza”: 20 é número regimental à sua apreciação. Solicito ao Secretário que 

faça a leitura do Requerimento de Urgência, na íntegra. “1º Secretário “André da Farmácia”: 

“Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Sumaré, Pedido de Urgência Especial nos termos do 

Art. 233 e seguintes do Regimento Interno dessa Casa, requeremos a V. Exa., após ouvido o 

Plenário, a tramitação de Regime de Urgência Especial da seguinte matéria: Projeto de Lei n. 

120/2022, autoria do Exmo. Prefeito Luiz Alfredo Castro Ruzza Dalben, que: ‘Dispõe sobre a 

autorização ao Executivo Municipal para promover abertura de crédito adicional suplementar no 

orçamento vigente no valor de R$ 103 mil para os fins que específica, e dá outras providências’. O 

Pedido de Urgência da matéria fundamenta-se na própria Mensagem que acompanha a matéria”. Sala 

das Sessões, 3 de maio de 2022. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Feita a leitura do Requerimento 

de Urgência na íntegra, o Requerimento está em discussão. Não havendo oradores, em discussão: os 

favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Está aprovado por toda esta Casa, 

sem nenhum voto contrário. Solicito ao Secretário que faça a leitura dos Pareceres do Projeto. “1º 

Secretário “André da Farmácia”: Finanças e Orçamento: Favorável, Justiça e Redação, e Redação 

Final: Favorável, Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Com os Pareceres Favoráveis, eu 

coloco em discussão o Projeto de Lei 120/2022, de autoria do Exmo. Sr. Prefeito Municipal Luiz 

Alfredo Castro Ruzza Dalben, Mensagem 40/2022, que: “Dispõe sobre a autorização ao Executivo 

Municipal para promover abertura de crédito adicional suplementar no orçamento vigente no valor 

de R$ 103 mil para os fins que específica, e dá outras providências”. Não havendo oradores, em 

votação. Declaro encerrada a votação: 20 votos favoráveis, nenhum voto contrário. Está aprovado o 

Projeto de Lei 120/2022. Quinto Pedido de Urgência, assinado por quantos Vereadores? “1º 

Secretário “André da Farmácia”: 20, Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: 20 é número 

regimental à sua apreciação. Solicito ao 1º Secretário que faça a leitura do Requerimento de 

Urgência, na íntegra. “1º Secretário “André da Farmácia”: “Exmo. Sr. Presidente da Câmara 

Municipal de Sumaré, Pedido de Urgência Especial nos termos do Art. 233 e seguintes do 

Regimento Interno dessa Casa, requeremos a V. Exa., após ouvido o Plenário, a tramitação em 

Regime de Urgência Especial da seguinte matéria: Projeto de Lei 121/2022, autoria do Exmo. 

Prefeito Luiz Alfredo Castro Ruzza Dalben, que: ‘Revoga... altera dispositivos da Lei Municipal 

3.773, de 20 de fevereiro de 2003, alterada pela Lei Municipal 3.049, de 21 de julho de 2004’. O 

Pedido de Urgência da matéria fundamenta-se na própria Mensagem que acompanha a matéria”. Sala 

das Sessões, 3 de maio de 2022. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Feita a leitura do Requerimento 

de Urgência na íntegra, está em discussão. Não havendo oradores, em votação: os favoráveis 

permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Está aprovado por toda esta Casa. Solicito ao 

Secretário que faça a leitura dos Pareceres do Projeto de Lei 121/2022. “1º Secretário “André da 

Farmácia”: Finanças e Orçamento: Favorável; Justiça e Redação, e Redação Final: Favorável. “Sr. 

Presidente “Willian Souza”: Com os Pareceres Favoráveis, eu coloco em discussão o Projeto de Lei 

121/2022, de autoria do Exmo. Sr. Prefeito Luiz Alfredo Castro Ruzza Dalben, com a Mensagem 

41/2022, que: “Revoga, altera dispositivos da Lei Municipal 3.773, de 20 de fevereiro de 2003, 

alterada pela Lei Municipal 3.049, de 21 de julho de 2004”, está em discussão. Não havendo 
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oradores, em votação. Declaro encerrada a votação: 20 votos favoráveis, nenhum voto contrário. Está 

aprovado por esta Casa. Solicito ao Secretário, quantos Vereadores assinam o sexto Pedido de 

Urgência? “1º Secretário “André da Farmácia”: 20. “Sr. Presidente “Willian Souza”: 20 é 

número regimental, solicito ao 1° Secretário que faça a leitura do Requerimento de Urgência. “1º 

Secretário “André da Farmácia”: “Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Sumaré, Pedido 

de Urgência Especial, nos termos do Art. 233 e seguintes do Regimento Interno dessa Casa, 

requeremos a V. Exa., após ouvido o Plenário, a tramitação em Regime de Urgência da seguinte 

matéria: Projeto de Lei 122/2022, autoria do Exmo. Sr. Prefeito Luiz Alfredo Castro Ruzza Dalben, 

que: ‘Institui o Programa Municipal da Dignidade Íntima no Âmbito da Secretaria Municipal de 

Educação, e dá outras providências’. O Pedido de Urgência da matéria fundamenta-se na própria 

Mensagem que acompanha a matéria”. Sala das Sessões, 3 de maio de 2022. “Sr. Presidente 

“Willian Souza”: Sexto Pedido de Urgência lido na íntegra, está em discussão. Não havendo 

oradores, em votação: os favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Está 

aprovado por toda esta Casa. Solicito ao 1º Secretário que faça a leitura dos Pareceres do Projeto de 

Lei 122/2022. “1º Secretário “André da Farmácia”: Direitos Humanos: Favorável; Educação e 

Saúde: Favorável; Justiça e Redação, e Redação Final: Favorável. “Sr. Presidente “Willian Souza”: 

Com os Pareceres Favoráveis, eu coloco em discussão o Projeto de Lei 122/2022, de autoria do 

Exmo. Sr. Prefeito Luiz Alfredo Castro Ruzza Dalben, Mensagem 42/2022, que: “Institui o 

Programa Municipal da Dignidade Íntima no Âmbito da Secretaria Municipal de Educação, e dá 

outras providências”. Está em discussão. Não havendo oradores, em votação. 20 votos favoráveis, 

nenhum voto contrário, está aprovado por toda esta Casa. Sétimo Pedido de Urgência, assinado por 

quantos Vereadores? “1º Secretário “André da Farmácia”: 20. “Sr. Presidente “Willian Souza”: 

20 é número Regimental. Solicito ao Secretário que faça a leitura do Requerimento de Urgência, na 

íntegra. “1º Secretário “André da Farmácia”: “Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de 

Sumaré, Pedido de Urgência Especial, nos termos do Art. 233 e seguintes do Regimento Interno 

dessa Casa, requeremos a V. Exa., após ouvido o Plenário, a tramitação em Regime de Urgência 

Especial da seguinte matéria: Projeto de Lei n. 114/2022, autoria do Exmo. Vereador Alan Leal, que: 

‘Dispõe sobre a denominação da rua circunda a Praça Três, do loteamento denominado Jardim São 

Judas Tadeu’. O Pedido de Urgência da matéria fundamenta-se na própria Mensagem que 

acompanha a matéria”. Sala das Sessões, 3 de maio de 2022. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Feita 

a leitura do Requerimento de Urgência na íntegra, está em discussão. Não havendo oradores, em 

votação: os favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Está aprovado por toda 

esta Casa o Requerimento de Urgência. Solicito ao Secretário que faça a leitura dos Pareceres do 

Projeto de Lei 114/2022. “1º Secretário “André da Farmácia”: Obras e Serviços Públicos: 

Favorável; Justiça e Redação, e Redação Final: Favorável, Presidente. “Sr. Presidente “Willian 

Souza”: Com os Pareceres Favoráveis, eu coloco em discussão o Projeto de Lei 114/2022, de autoria 

do Vereador Alan Leal, “Dispõe sobre a denominação da rua que circunda a Praça Três, do 

loteamento denominado Jardim São Judas Tadeu”. Não havendo oradores, em votação. “1º 

Secretário “André da Farmácia”: Questão de ordem, Sr. Presidente, eu queria registrar meu voto 

favorável. Não deu. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Declaro encerrada a votação: 21 votos 

favoráveis, nenhum voto contrário, está aprovado o Projeto de Lei. Ordem do Dia! O Item 1 da 

Ordem do Dia sai da Ordem do Dia por apresentação da Emenda; Item 2 da Ordem do Dia. “1º Vice-

Presidente “Lucas Vieira Agostinho”: Questão de ordem, Sr. Presidente. “Sr. Presidente “Willian 

Souza”: Questão de ordem do Vereador Lucas. “1º Vice-Presidente “Lucas Vieira Agostinho”: 

Presidente, primeiramente, eu queria dar os parabéns ao Vereador Hélio e o Vereador Rudinei Lobo 

pelo trabalho, mas eu gostaria de pedir vistas desse projeto. “Sr. Presidente “Willian Souza”: O 
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pedido de vista de V. Exa. é regimental, está em discussão. Não havendo oradores, em votação: os 

favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Está aprovado por toda esta Casa o 

pedido de vista por tempo regimental. Item 3º da Ordem do Dia: Discussão e votação do Projeto de 

Lei 91/2022, de autoria do Vereador Willian Souza, “Denomina a Rua Dois do Jardim Davina, de 

Rua Jeferson Quirino de Souza”. Peço ao Secretário que faça a leitura dos Pareceres do Projeto. “1º 

Secretário “André da Farmácia”: Obras e Serviços Públicos: Favorável; Justiça e Redação, e 

Redação Final: Favorável, Presidente. “Sr. Presidente “Willian Souza”: Com os Pareceres 

Favoráveis, coloco o Projeto em discussão. Não havendo oradores, em votação. Declaro encerrada a 

votação: 21 votos favoráveis, nenhum voto contrário, está aprovado por toda esta Casa. Item 4° da 

Ordem do Dia. “Vereador “Ulisses Nunes Gomes”: Questão de ordem, Sr. Presidente. “Sr. 

Presidente “Willian Souza”: Questão de ordem do Vereador Ulisses. “Vereador “Ulisses Nunes 

Gomes”: Eu peço, por tempo regimental, vista nesse Projeto, eu sou autor dele, eu preciso mudar um 

parágrafo nele, é possível? “Sr. Presidente “Willian Souza”: O pedido de vista é regimental, está em 

discussão. Não havendo oradores, em votação: os favoráveis permaneçam como estão, os contrários 

se manifestem. Aprovado o pedido de vista por tempo regimental. Pergunto ao Secretário se há 

Vereador inscrito na explicação pessoal. “1º Secretário “André da Farmácia”: Não, Sr. Presidente. 

“Sr. Presidente “Willian Souza”: Não tendo Vereador inscrito, não tendo mais nada a tratar, declaro 

encerrada a Sessão Ordinária do dia 3 de maio de 2022, às 20h09. Que Deus abençoe a nossa Cidade 

de Sumaré! “Nada mais havendo a tratar, a Presidência dá por encerrada a presente Sessão Ordinária, 

cuja ata, se aprovada, irá assinada pela Mesa Diretora dos Trabalhos. Câmara Municipal de Sumaré, 

03 de maio de 2022.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 

 

 

 

 

____________________________________________________________ 

Presidente                               1º Secretário                           2º Secretário 

 


